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Voici le gros titre d’un rapport du Natural News : « Le sénateur Rick Scott (R-FL)
présente un projet de loi pour BLOQUER les points de contrôle de voyages inter-
états  que  le  Régime Biden  essaie  de  mettre  sur  pied  grâce  aux  exigences  de
passeport vaccinal SS/marxistes. » Le rapport déclare :

« Êtes-vous prêts pour les soldats de l’état, les gardes-chiourmes SS de la FEMA, les
casseurs du HHS, les bottes de la Garde Nationale (les mercenaires de l’OTAN) et
les troupes du DHS qui stopperont votre automobile entre les états des USA pour
vous contrôler (ainsi que tous vos enfants) et vérifier les mises à jour de passeports
vaccinaux prouvant que vous avez plusieurs injections à caillots, établissant que
votre médication de thérapie génique émise par votre gouvernement est mise à
jour ?

« “Puis-je voir vos papiers vaccinaux, monsieur/madame ? … Je vois que vous et
votre épouse n’avez PAS encore reçu votre piqûre de rappel et que vos jumeaux de
quatre ans ne sont pas vaccinés du tout. Je vais avoir besoin que vous sortiez de la
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voiture et que vous mettiez vos mains sur le capot.” Le sénateur Rick Scott sait que
c’est  ce qui  s’en vient  en Amérique sous le  Régime CCP/CDC/Biden,  alors  il  a
présenté un projet de loi marquant de trois pages qui pourrait barrer la route (sans
jeu  de  mots)  aux  futurs  blocages  de  route  sur  toutes  les  routes  d’Amérique,
empêchant les non vaccinés de voyager d’un état à l’autre, mais ce n’est pas tout.

«  Le  projet  de  loi,  intitulé  Loi  sur  la  Prévention  des  Obligations  Vaccinales
Inconstitutionnelles  pour  le  Commerce  Inter-états,  trace  la  façon  qu’il  pourrait
prévenir  tous  les  genres  d’interrogatoires  illégaux  pour  le  voyagement  par  le
Département des Transports, Amtrak, le Comité des Transports de Surface, la TSA,
le NTSB, la Commission Maritime Fédérale et le Département du Commerce.  Voyez
ce qui arrive, ici. Le Régime Biden est sur le point d’installer partout une police
nazie  de  passeport  vaccinale  pour  arrêter  les  automobiles,  les  camions
commerciaux,  les  bateaux,  les  trains,  les  autobus,  les  avions,  n’importe  quoi.  »

Quiconque croit encore que le narratif Covid n’a de rapport qu’avec notre santé est
soit  1)  totalement  lavé  du  cerveau  par  les  propagandistes  des  établissements
politique, médical et médiatique ou 2) dénué de raisonnement critique et d’habiletés
cognitives ou 3) cache un motif ultérieur, ce qui signifie qu’il veut croire au narratif
parce qu’il bénéficie personnellement financièrement du narratif ou 4) montre à la
face du monde entier qu’il manque de tout courage et de conviction et qu’il est
heureux de fléchir son esprit et sa volonté à l’état par peur abjecte.

Au nom de la  « santé publique »,  les  Troupes d’Assaut Covid de la  profession
médicale enferment et isolent les aînés de notre pays qui vivent dans les maisons de
santé  et  les  infrastructures  médicales  pour  les  séniors  et  ce,  par  des  moyens
normalement  réservés  aux  félons  les  plus  incorrigibles  et  violents  au  sein  des
institutions pénitentiaires.

Au nom de la « santé publique », les éducateurs américains créent un esprit de peur,
de désespoir et de terreur dans le cœur et l’esprit des écoliers de notre pays, ce qui
produit la génération de jeunes gens la plus dépressive et la plus suicidaire de
l’histoire américaine.

Au nom de la « santé publique », le Pentagone crée la plus grosse des divisions
internes au sein des rangs militaires depuis la Guerre entre les États. Il rétrograde



et punit des membres du personnel militaire des plus braves et des mieux entraînés
que nous ayons. Il compromet l’empressement et la cohésion militaire.

Au nom de la « santé publique », les politiciens créent un climat de haine et de
ressentiment internes qui pousse notre pays au bord de la guerre civile. Un nombre
considérable de démocrates et de républicains sont maintenant prêts à se séparer de
l’union.

Dans  des  endroits  comme  l’Australie,  le  narratif  Covid  motive  la  police  et  le
personnel militaire à battre d’innocents citoyens sans presque de sentiment – tout
cela  au  nom de  la  «  santé  publique  ».  En  vérité,  l’Australie  n’est  pas  mieux
aujourd’hui que ne l’étaient la Russie de Staline, l’Allemagne d’Hitler ou la Chine de
Mao.  Comprenez-vous  maintenant  ce  qui  arrive  lorsqu’un peuple  permet  à  son
gouvernement de lui enlever ses armes à feu ?

Et juste ici, aux États-Unis, le narratif Covid de la « santé publique » démantèle les
bureaux de shérif et les départements de police, à mesure que davantage d’officiers
de la paix refusent de s’accorder aux vaccinations forcées et tyranniques et perdent
leurs  positions  ou  démissionnent.  Dans  l’industrie  aérienne,  des  milliers  de
travailleurs,  notamment  des  contrôleurs  de  trafic  aérien et  des  pilotes,  se  font
rembourser  leur  temps  de  maladie  et  de  vacances  en  protestation  contre  des
politiques de vaccinations forcées de leurs compagnies.  Les entreprises perdent
leurs employés par dizaines de milliers. Des centaines de bateaux de cargaison sont
immobilisés sur les deux côtes océaniques avec des tonnes et des tonnes de biens
essentiels qui ne sont pas déchargés à cause du manque de main-d’œuvre pour les
débarquer. Les concessionnaires de voitures neuves ont des parcs presque vides
d’automobiles neuves parce que le manque de main-d’œuvre a décimé les lignes
d’approvisionnement nécessaire à construire de nouveaux véhicules. La liste n’a pas
de fin.

Pensez-vous vraiment que toute cette mortalité et  ce désastre ne sont que des
dommages involontaires et imprévus provenant du désir compatissant d’Anthony
Fauci d’offrir des « soins de santé publique » au peuple américain ? Si oui, vous êtes
cinglé !

Fauci, Bill Gates et leurs camarades architectes du Covid savent exactement ce



qu’ils font. Ils voient la dévastation, la mortalité et la destruction. C’est ce qu’ils
ont planifié ! Ils s’attendent à ce que les gens meurent. Ils veulent que les gens
meurent.  Ils  veulent  que  les  gens  aient  peur  de  façon  insensée,  car  des  gens
insensés se soumettent facilement à l’esclavage. Voilà l’objectif réel : une tyrannie
globale complète, avec le monde divisé entre NOUS, les esclaves paysans, et EUX,
les maîtres de l’élite.

Le narratif Covid n’a jamais eu rapport à la « santé publique » ; il a toujours été
question du contrôle total du gouvernement. C’est pourquoi je continue à avertir les
chrétiens évangéliques que le narratif Covid est la marque d’un système antichrist
d’esclavage.

Ce qui m’amène à la vérité concernant la soi-disant grippe espagnole de 1918.

J’ai entendu Gates, Fauci, Joe Biden, Donald Trump, Nancy Pelosi et presque tous les
présentateurs  des  médias  moqueurs  dire  que le  Covid-19 est  une autre  grippe
espagnole. Eh bien, ça l’est ; mais pas de la façon que vous pensez.

La « grippe espagnole » de 1918 : Seuls les vaccinés mouraient

Parlons des faits à propos de la grippe espagnole :

L’Espagne était neutre durant la Première Guerre Mondiale et elle ne censurait PAS
sa presse, contrairement aux pays combattants. Comme résultat, l’Espagne fut la
première à rapporter l’épidémie de grippe en 1918 et le monde fit de l’Espagne le
« bouc émissaire » et la source. Par conséquent, la « grippe espagnole » était née.

En  préparation  à  la  Première  Guerre  Mondiale,  une  expérience  massive  de
vaccination militaire, impliquant un grand nombre de vaccins prédéveloppés, eu lieu
à Fort  Riley,  au Kansas –  où les  premiers cas de « grippe espagnole » furent
rapportés.

L’industrie pharmaceutique naissante,  financée par l’Institut  Rockefeller  pour la
Recherche Médicale, possédait quelque chose qu’elle n’avait jamais eue auparavant
– un gros approvisionnement de sujets de tests humains. Fourni par le premier
détachement militaire américain, le bassin de sujets au test gonfla à plus de six
millions d’hommes.



Les autopsies effectuées après la Guerre prouvèrent que la grippe de 1918 n’était
PAS  du tout  une « grippe ».  Elle  était  causée par les  dosages aléatoires d’un
« vaccin  bactérien  de  méningite  »  expérimental  qui,  jusqu’à  ce  jour,  imite  les
symptômes de la grippe. Les assauts multiples et massifs de vaccins additionnels sur
les  systèmes  immunitaires  insuffisamment  préparés  des  soldats  et  des  civiles
créèrent un « champ de bataille ». Ceux qui n’étaient pas vaccinés n’étaient pas
affectés.

Donc, comment des civils sont-ils morts ?

La Première Guerre Mondiale prit  fin plus tôt que prévu, laissant une quantité
ÉNORME de vaccins expérimentaux non utilisés.

Craignant que les soldats qui revenaient à la maison répandent des maladies dans
leurs  familles,  le  gouvernement  américain  provoqua  la  plus  grande  campagne
vaccinale de « peur » de l’histoire. Ils utilisèrent la population humaine comme
laboratoire de recherche et de développement pour tester sur le terrain les vaccins
expérimentaux.

Des dizaines de millions de civils moururent de la même manière que les soldats.

Au lieu de stopper les vaccinations, les médecins les intensifièrent en appelant cela
la grande « Grippe espagnole de 1918 ». Comme résultat, SEULS LES VACCINÉS
MOURURENT.

« Sept hommes sont tombés morts dans le cabinet d’un médecin juste après
avoir été vaccinés. On envoya des lettres à leurs familles disant qu’ils étaient
morts en action. »

Des soldats américains de la Première Guerre Mondiale reçurent de 14 à 25 vaccins
expérimentaux et non testés en dedans de quelques jours à peine, ce qui déclencha
une intensification de cas de TOUTES les maladies en même temps. Leurs médecins
appelèrent  cela  une  nouvelle  maladie  et  procédèrent  à  la  suppression  des
symptômes  par  des  médicaments  et  des  vaccins  additionnels.

Revenons au Covid-19 : Les modèles Ferguson sont faux et trompeurs



Le  scientiste  et  professeur  britannique  Neil  Ferguson  de  l’Imperial  College  de
Londres (le même Imperial College financé par la Fondation Bill Gates) est
responsable  d’avoir  développé  les  modèles  informatiques  mathématiques  de
pandémie  pour  celle  du  Covid-19.

Le monde a suivi les conseils de Ferguson, pourtant, tous ses modèles se sont avérés
grossièrement surévalués et trompeurs.

L’industrie pharmaceutique possède et contrôle la profession médicale

« La profession médicale est achetée par l’industrie pharmaceutique, non seulement
en termes de pratique et de médecine, mais aussi en termes d’enseignement et de
recherche. Les institutions académiques du pays se permettent d’être les agents
payés par l’industrie pharmaceutique. Je trouve cela disgracieux. » (Arnold Relman,
ancien rédacteur-en-chef du Journal de Médecine de Nouvelle-Angleterre)

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC1126053/

Les promoteurs du vaccin déclarent que ceux-ci ont enrayé la plupart des maladies

infectieuses. L’histoire nous fait un récit bien différent. Le début du 20e siècle a
introduit des systèmes sanitaires améliorés (les égouts), des usines de traitement de
l’eau et une alimentation grandement améliorée.

Les échantillons graphiques ci-dessus montrent que les maladies infectieuses comme
la rougeole, la coqueluche, la diphtérie, la fièvre typhoïde et la polio étaient toutes à
leur niveau le plus bas et en chute AVANT que les vaccins soient introduits.

La « grippe espagnole » de 1918 a gardé des secrets sinistres pendant cent ans.
Selon mon blog précédent : Le Covid-19 : Un autre chapitre dans l’histoire de
la  tricherie  et  du  secret̋,  allons-nous  apprendre  que  les  protocoles  visant  à
changer le monde grâce au Covid-19 pourraient aussi contenir des secrets cachés ?

Voici encore un autre fait saillant : Une courte liste des groupes qui sont exemptés
des injections Covid-19 :

Les groupes suivant aux États-Unis sont exemptés du vaccin Covid-19, lequel
n’est pas un vaccin, mais une technologie de thérapie génique ARN-messager qui



altère l’ADN humain et qu’on ne retrouve pas dans la nature… une expérience !

EXEMPTÉS :

Tout le Congrès américain et tout le personnel du Congrès, de la Chambre et
du Sénat.

6 000 employés de la Maison Blanche.

2 500 employés de Pfizer,  1 500 de Moderna et 120 000 de Johnson &
Johnson.

15 000 employés de la CDC et 14 000 de la FDA.

8 millions d’étudiants chinois dans notre pays (USA).

2 millions d’étrangers illégaux sont exemptés.  Ils  n’ont  pas  besoin  d’avoir
l’injection.

DE  TOUTE  ÉVIDENCE,  LES  GENS  SPÉCIAUX  CI-HAUT  MENTIONNÉS
CHERCHENT À ÉVITER LA PIQÛRE… POURQUOI ?  SE POURRAIT-IL QUE LE
VACCIN SOIT UNE CAUSE SECRÈTE DE MORTALITÉ MASSIVE ?

Pour le bénéfice de nos compagnons chrétiens qui lisent cet article, le paragraphe
qui suit provient de notre Déclaration de Foi à Liberty Fellowship (LF) :

LF est persuadé que, de par la Loi biblique et naturelle, le soin de santé est un droit
personnel et individuel. Nous trouvons que les vaccinations obligatoires sont une
violation flagrante de nos Droits naturels et de nos Responsabilités bibliques. Nous
résistons à toutes les tentatives des gouvernements et des compagnies d’obliger aux
choix des soins de santé personnels. Ceci est particulièrement vrai en ce qui regarde
les vaccins Covid qui contiennent des lignées cellulaires d’avortons. En outre, les
données de VAERS (qui, en vertu de la manière dont les données sont amassées, ne
comptent que 10 % – au mieux – des décès et des blessures réels) déclarent qu’il y a
eu plus de 15 000 morts et près d’un million d’estropiés chez les gens qui ont pris
les  vaccins  Covid.,  Plus,  par  la  Loi  naturelle  qui  nous  a  été  donnée par  notre
Créateur, les soins de santé mandatés par le gouvernement ou les entreprises sont



par définition tyranniques. Il est de notre devoir biblique de nous soumettre à Dieu
seul en matière de foi et de conscience. Notre soin de santé personnel est aussi privé
que notre soin spirituel. Nous refusons de prendre les vaccins Covid en nous fondant
sur le fait que nos corps sont des temples du Saint-Esprit, et en matière de foi, de
conscience et de responsabilité pour notre soin de santé personnel.

Des points de contrôle tyranniques entre les états ; pas de listes pour les passagers
non vaccinés ; des médecins et des infirmières licenciés parce qu’ils refusent de
prendre les injections obligatoires ;  les hôpitaux qui engagent des soldats de la
Garde Nationale sans formation médicale ; les départements de police et d’incendie
qui  perdent  de  la  main-d’œuvre  parce  qu’elle  refuse  de  prendre  les  injections
obligatoires ; un manque de travailleur sans précédent dans l’histoire des États-
Unis  ;  des  personnes  âgées  qui  meurent  dans  l’isolement  et  un  confinement
inhumain  ;  un  nombre  jamais  vu  d’étudiants  scolaires  qui  prennent  des
antidépresseurs et commettent le suicide ; une économie globale qui s’écroule ;
l’hyperinflation ; un pays (les États-Unis) tellement divisé qu’il bat littéralement de
l’aile.

Tout cela au nom de la santé publique.

Balivernes ! Il n’est pas question de santé publique et ça ne l’a jamais été. C’est une
guerre contre nos libertés, notre Constitution, notre manière de vivre, notre foi, nos
foyers et nos familles, nos gagne-pains et notre humanité même.

Soit que nous gagnions cette guerre ou alors notre postérité passera le reste de sa
vie dans la servitude et dans l’oppression – une servitude et une oppression bien
pires que ce dont nous ont libérés nos ancêtres américains.

S’il vous plaît, quelqu’un pourrait-il réveiller les pasteurs endormis avant que les
points de contrôle inter-états de Biden soient mis en place ? Encore une fois, les
pasteurs penauds qui ont fermé les portes de leurs églises et ont obligé que l’on
porte les masques de la bête seront probablement à l’aise de voir l’Amérique adopter
une politique de voyage qui permet à la police de style Gestapo d’exiger de nous :
« Montrez-moi vos papiers (vaccinaux). »

Comment de vrais chrétiens peuvent-ils continuer d’assister à ces « églises » amies



de la Bête ?

Les  grands  réveils  de  l’Église
coloniale  en  contraste  avec  les
grandes  apostasies  des  Églises
modernes

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

7 octobre 2021
Je maintiens depuis longtemps que le problème principal de l’Amérique n’en est pas
un politique, mais du lutrin. En conséquence, la solution au problème de l’Amérique
n’est pas politique, mais spirituel. Or, ne vous attendez pas à ce que la plupart des
évangéliques comprennent cela.

Dans l’esprit de la majorité des évangéliques, l’antidote aux maux de l’Amérique est
en dépôt au 1600 de l’Avenue Pennsylvania à Washington, D.C. À cet égard, les
évangéliques et  les conservateurs politiques ne sont pas différents des libéraux
religieux et  politiques :  les  deux ont  les  yeux tournés vers  Washington,  D.C.  –
particulièrement  vers  la  Maison  Blanche  –  pour  résoudre  les  problèmes  de

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-grands-reveils-de-leglise-coloniale-en-contraste-avec-les-grandes-apostasies-des-eglises-modernes/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-grands-reveils-de-leglise-coloniale-en-contraste-avec-les-grandes-apostasies-des-eglises-modernes/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-grands-reveils-de-leglise-coloniale-en-contraste-avec-les-grandes-apostasies-des-eglises-modernes/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-grands-reveils-de-leglise-coloniale-en-contraste-avec-les-grandes-apostasies-des-eglises-modernes/


l’Amérique. La seule différence entre les deux groupes se trouve dans la manière par
laquelle ils croient que le Président devrait mettre ces solutions en place. Mais les
deux groupes croient que c’est le Président qui doit agir.

Selon un récent sondage, un grand nombre de gens des deux côtés de l’aile politique
disent vouloir un « leader puissant » à la Maison Blanche, qui « ‘prendrait  les
actions nécessaires sans être contraint par le Congrès ou les cours de justice ». En
d’autres mots, ils veulent un roi.

Et, chose tragique, pour la vaste majorité des évangéliques, la partisanerie politique
est plus importante que la vérité spirituelle. J’irais même plus loin en disant que,
pour beaucoup d’évangéliques, la politique (du moins leur version de la politique)
EST la vérité spirituelle.

Comparons les mouvements évangéliques modernes avec les grands mouvements
spirituels du début de l’Amérique.

Deux grands réveils dans l’Amérique coloniale

À partir d’environ 1720 jusqu’au milieu des années 1800, l’Amérique coloniale vécut
deux grands réveils. Le résultat de ces réveils fut rien de moins que phénoménal.

Une multitude de gens fut convertie à Christ. Il y eut une grande croissance au sein
des églises et un renouveau spirituel dans les communautés. Mais il y eut plus. Les
colons d’Amérique reçurent une grande soif de Liberté et une forte résolution à
résister aux forces de la tyrannie, ce qui, bien entendu, mena finalement l’Amérique
à faire  sécession avec la  Grande-Bretagne et  à  établir  une nouvelle  république
constitutionnelle.

Au-delà de cela, les Grands Réveils du début de l’Amérique (qui furent eux-mêmes
en  grande  partie  le  résultat  de  la  Réforme  protestante  en  Europe)  créèrent
l’établissement d’une société chrétienne omniprésente.

Dire que les États-Unis furent établis comme une « nation chrétienne » n’est pas
techniquement exact. Ils furent établis par les chrétiens (en majorité) en tant que
république  indépendante  et  souveraine,  construite  sur  les  principes  de  la  Loi
naturelle enseignée dans les Saintes Écritures et interprétés par des philosophes



théistes éclairés tels que Grotius, Locke, Montesquieu, Pufendorf et Vattel – à ne pas
confondre,  évidemment,  avec  des  philosophes  athées  illuminés  comme  Hume,
Nietzsche, Rousseau, Voltaire et d’autres.

Mais il est absolument correct de dire que la société américaine coloniale était, à un
degré écrasant, une société chrétienne. C’est un fait irréfutable. Et la raison pour
laquelle  il  s’agissait  d’une société chrétienne était  due à l’influence des lutrins
coloniaux – PAS aux politiciens.

Benjamin Franklin a écrit un opuscule intitulé Information pour ceux qui voudraient
déménager en Amérique. Cela se voulait un guide pour les Européens qui pensaient
se relocaliser dans cette nouvelle république. Il y dit :

« D’où que de mauvais exemples pour notre jeunesse sont plus rares en Amérique,
ce qui doit être une considération réconfortante aux Parents. À ceci, nous devons
vraiment ajouter que la Religion sérieuse sous des dénominations variées est, non
seulement tolérée, mais respectée et pratiquée. L’athéisme y est inconnu, l’infidélité
rare & secrète, donc les Personnes peuvent vivre à un âge avancé dans ce pays sans
que ne soit choquée leur piété en rencontrant un athée ou un infidèle. Et l’Être Divin
semble  avoir  manifesté  Son approbation  pour  la  Patience  et  la  Gentillesse  par
lesquelles les différentes Sectes se traitent les unes les autres, et la remarquable
Prospérité par laquelle Il S’est plu à favoriser tout le Pays. »

Le  fait  est  que  :  Les  deux  Grands  Réveils  de  l’Amérique  coloniale  eurent  une
influence dynamique et positivement pénétrante sur la société américaine.

Croissance sans précédent de l’église dans l’Amérique du 20e et du 21ième

siècle

Selon toute mesure,  la  croissance de l’église  au cours  des cinquante dernières
années en Amérique a été sans précédent.

Les  églises  évangéliques  d’Amérique se  sont  accrues  jusqu’à  plus  de  300 000,
incluant des centaines de méga-églises (des congrégations de 5 000+). Des milliers
de programmes chrétiens à la radio et à la télévision ont saturé l’Amérique d’un
océan à l’autre. On a décollé des milliers d’écoles et de collèges chrétiens. On a



publié des millions de livres et de textes littéraires chrétiens.

Mais l’influence spirituelle totale des églises évangéliques sur la société américaine
s’est avérée nulle.

Pendant que les églises évangéliques voyaient une croissance sans précédent, la
famille traditionnelle n’a fait que se désintégrer ; la perversion sexuelle a pris de la
vogue ; nos universités et nos collèges majeurs sont devenus des sentines d’athéisme
et de prostitution ; la moralité, l’étique et la culture du pays ont sombré dans un tas
d’ordures  ;  et  nos  institutions  politiques  sont  devenues  des  pourvoyeurs  de
socialisme et de fascisme (faites votre choix), de guerre, d’une police d’état en plein
essor,  d’une  société  de  surveillance  orwellienne,  de  la  malhonnêteté,  de  la
corruption,  de  l’élitisme,  ad  infinitum,  ad  nauseam…

Pendant ce temps-là, cette église en expansion et florissante s’est avérée impotente
devant l’expulsion de Dieu et des valeurs fondamentales chrétiennes des écoles
publiques. Elle a été impuissante à stopper le massacre des bébés non nés. Elle a été
impuissante à défendre la famille traditionnelle. Elle a été impuissante à arrêter les
guerres injustes de l’Amérique. Elle s’est montrée impuissante à mettre fin aux
attaques omniprésentes contre tout ce qui est saint et bon à la télévision et sur les
écrans  de  cinéma.  Elle  fut  impuissante  à  défendre  les  libertés  fondamentales
protégées par notre Charte des Droits. Et elle s’est montré impuissante à arrêter la
tromperie antichriste Covid.

Le juge Andrew Napolitano a écrit avec sagacité :

« Quelle valeur a une garantie constitutionnelle si elle peut être violée lorsque les
gens sont malades ? Si elle le peut, ce n’est plus une garantie, c’est une fraude.
Formulé différemment, une garantie constitutionnelle n’a de valeur et de fiabilité
qu’en vertu de la fidélité à la Constitution de ceux entre les mains desquelles nous
en avons fait reposer la bonne garde.

« Parce que les gens du gouvernement, sauf de très rares exceptions, souffrent de ce
que Saint Augustin appelait la rage de domination, lorsqu’ils sont confrontés au choc
séculaire de la liberté personnelle versus la force gouvernementale, ils vont presque
toujours descendre du côté de la force..



« Comment échappent-ils à cela ? En nous flanquant une peur bleue. Je n’aurais
jamais  cru voir  cela durant ma vie,  bien que nos ancêtres l’aient  vu à chaque
génération.  Aujourd’hui,  en  Amérique,  nous  avons  un  gouvernement  de  peur.
Machiavel a dit que les hommes obéissent plus lorsqu’ils ont peur de vous que
lorsqu’ils  vous  aiment.  Il  avait  malheureusement  raison  et  le  gouvernement
d’Amérique  le  sait.  »

Les  derniers  dix-huit  mois  ont  démontré  sous  la  lumière  des  néons  que,  dans
l’ensemble,  les  évangéliques  sont  tout  aussi  couards  et  dociles  face  au
gouvernement  oppressif  et  inconstitutionnel  que  la  majorité  des  personnes
séculières et sans église au pays. Il n’y a absolument aucune différence entre eux.
Ce qui souligne encore que l’influence des églises modernes sur la société moderne
est à ZÉRO.

Avec  l’approbation  des  évangéliques,  les  déficits  fédéraux  et  les  dépenses
déficitaires (vol gouvernemental) restent inchangés sous les administrations et les
congressistes républicains et démocrates. Les évangéliques sont aussi prêts à vivre
des indemnités publiques que le sont les sans église. Les évangéliques acclament de
plus en plus les guerres étrangères.  En dépit de leur rhétorique spirituelle,  les
évangéliques sont dans l’ensemble malhonnêtes, haineux, moralement contestables
et mesquin comme les incroyants – parfois plus.

Il  n’y  a  peut-être  personne  qui  représente  plus  la  perversion  moderne  du
christianisme que l’abject charlatan Jesse Duplantis. Dans une campagne « Point
d’ignition sur la victoire » récente pour ramasser des fonds, l’hérétique Duplantis a
dit  que  la  raison  pour  laquelle  Jésus  n’était  pas  encore  revenu,  c’est  que  les
chrétiens n’ont pas encore assez donné d’argent – c’est-à-dire, à lui, bien sûr. Quel
blasphème !

Résultat final : Toute cette criminalité et cette sale conduite a proliféré en même
temps que les églises évangéliques vivaient une croissance sans précédent.

Les dix États les plus pécheurs

L’an dernier, le site d’une industrie de voyage a catégorisé la quantité d’activité
pécheresse au sein des cinquante États. Après avoir conclu leur recherche, ils ont



publié leur liste des dix États les plus pécheurs. Les sept vices suivants ont été
examinés :  la haine, la jalousie, les excès, la cupidité, la luxure, la vanité et la
paresse.

Voici la liste par ordre ascendant :

Mississippi10.
Caroline du Sud11.
Illinois12.
Louisiane13.
Tennessee14.
Géorgie15.
Californie16.
Floride17.
Texas18.
Nevada19.

Veuillez noter que sept des dix états les plus pécheurs sur cette liste se trouvent
dans la  Bible Belt  [les  états  du sud les plus protestants]  où il  y  a  des églises
évangéliques pratiquement à chaque coin de rue et où se situent la plupart des plus
grosses églises du pays.

Le fait est : Contrairement à l’Amérique coloniale, la croissance massive et sans
précédent des églises évangéliques au cours des cinquante dernières années et plus
n’a eu presqu’aucune influence spirituelle positive, morale et éthique sur le pays.

Pourquoi pensez-vous ?

Je crois que c’est parce que trop de pasteurs évangéliques ont troqué les savoureux
sermons scripturaux, jadis livrés par des prêcheurs courageux – de l’apôtre Paul aux
réformateurs protestants  jusqu’aux pasteurs de l’Amérique coloniale  –  pour des
sermonnettes  mielleuses  (les  prêches  de  la  prospérité  et  les  monologues  de
motivation) d’hommes tels que Duplantis, Joël Osteen, Kenneth Copeland, etc.

De plus, au lieu de promouvoir l’espoir en Dieu – ce qui exige de la fidélité pour la
vérité  –  ils  ont  promu  l’espoir  en  la  politique,  particulièrement  la  politique
présidentielle républicaine.



Un contraste final

Il y a encore un contraste frappant entre la religion de l’Amérique coloniale et la
religion de l’Amérique moderne : Il n’y avait pas d’État sioniste d’Israël que les
pasteurs et les églises de l’Amérique coloniale tentaient de « bénir » – alors que la
vaste majorité des pasteurs et des chrétiens évangéliques des derniers cinquante
ans ont fait de la « bénédiction » de l’État sioniste d’Israël un principe majeur, sinon
le principe majeur, de leur foi.

Les doctrines prophétiques fondées sur Israël – y compris la fausse « théorie de
l’enlèvement [pré-tribulationniste] – popularisées par la Bible de Références Scofield
ont profondément corrompu à la fois l’Église et notre pays. Le renouveau et la
restauration de la Liberté sont parvenus dans le monde occidental lorsque l’Église
s’est libérée du système papal antichrist de Rome. Et afin que le renouveau et la
restauration de la Liberté reviennent, l’Église doit se libérer du système sioniste
antichrist de Jérusalem.

La  pandémie  Covid  est-elle  en
réalité un EXERCICE top-secret du
gouvernement ?

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/la-pandemie-covid-est-elle-en-realite-un-exercice-top-secret-du-gouvernement/
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

30 septembre 2021
Comme je l’ai dit dans mon article de la semaine dernière, la « crise » Covid est un
canular depuis le début. Oubliez le lab Wuhan ; oubliez les faux tests PCR ; oubliez
les faux comptes de décès Covid ; oubliez complètement tout le faux narratif Covid.
Le SARS-COV-2 n’existe pas !

« Nous avons la preuve que des prélèvements isolés et purs du coronavirus Covid-19
n’existent pas : une source japonaise nous a fourni des réponses concernant les
requêtes de Liberté d’Information démontrant que dix (10) pays, en plus de Pfizer
elle-même, ne détiennent pas d’isolat du SARS-COV-2.

«  Donc,  le  virus  n’existe  pas  en  réalité  ;  il  n’existe  que  dans  un  programme
d’ordinateur. Par exemple, jetons un coup d’œil dans l’article intitulé Syndrome
respiratoire grave du coronavirus 2 de patient ayant une maladie de coronavirus,
États-Unis, par Harcourt et autres, sur le site web des Centres de Contrôle et de
Prévention de la Maladie (CDC). Sous l’entête Séquences entière du génome, les
auteurs disent : “Nous avons conçu 37 paires de PCR emboîtés enjambant le génome
sur la base de la séquence de référence du coronavirus” (GenBank accession No.
NC045512).

« Faisant la critique de cet article du CDC, le Dr Tom Cowan dit : “Pour moi, cette
étape de génération par ordinateur constitue une fraude scientifique. Voici
une équivalence : Un groupe de chercheur déclare avoir trouvé une licorne parce
qu’ils ont trouvé un morceau de sabot, un poil de queue et un fragment de corne. Ils
insèrent alors cette information dans un ordinateur et le programment pour recréer
la licorne, et ils proclament ensuite que cette recréation par ordinateur est une vraie
licorne.” (emphase ajoutée). »

Mais le narratif Covid n’est pas seulement une fraude scientifique ; il s’agit aussi
d’une fraude gouvernementale à l’échelle mondiale.

GlobalResearch.ca couvre l’affaire.

« Une loi fédérale de 2019 souleva des inquiétudes à savoir que le gouvernement

https://www.globalresearch.ca/


américain peut s’être engagé dans des “exercices” Covid-19 à grande échelle sans
en alerter le public.

« Des articles antérieurs ont mentionné que, précédant la pandémie rapportée du
Covid-19, le gouvernement fédéral des États-Unis avait entrepris des actions en
rapport avec les lois gouvernant les pandémies, y compris les lois gouvernant les
“manœuvres et exercices” de préparation aux pandémies.

« Cet article va se concentrer sur la Pandémie et l’État de Préparation Tous-risques
et l’Acte d’innovation avancée de 2019, qui a été adopté par le Congrès et signé
comme  loi  le  24  juin  2019  [par  le  Président  Donald  Trump],  à  peine
quelques mois avant le Covid-19. Cette loi décrit les exigences pour la Stratégie
de Sécurité Sanitaire Nationale 2019-2022.

« Dans la Loi américaine sur la Pandémie 2019 et d’autres lois et documents, l’on
trouve un langage que l’on peut interpréter comme des indices potentiels montrant
que le gouvernement américain peut avoir l’intention de se coordonner avec les
gouvernements internationaux et autres entités afin de “convenir” d’une pandémie
falsifiée ou un genre de “manœuvre” ou “d’exercice opérationnel” de pandémie mis
à couvert.

« On peut voir cette information comme un soutien additionnel à l’affirmation que la
pandémie Covid-19 soit sans doute falsifiée de façon partielle ou complète.

« La Loi sur la Pandémie étend l’autorité légale du gouvernement pour se
préparer contre les pandémies.

« Un article précédent commenta brièvement la Pandémie et l’État de Préparation
Tous-risques et l’Acte d’innovation avancée de 2019 (qu’on appellera désormais “la
Loi 2019 sur la Pandémie”). Il pourrait y avoir davantage de choses dans cette Loi
2019 sur la Pandémie,  dont l’autorité légale qu’elle octroie,  et  que l’on devrait
discuter. Un résumé du gouvernement fédéral américain explique que la Loi 2019
sur la Pandémie :

« “…amende la Loi sur le Service de Santé Publique afin de construire sur l’œuvre
que le Département américain des Services Humanitaires de la Santé a entrepris



pour  mettre  de  l’avant  la  sécurité  nationale  de  la  santé.  Les  amendements
comprennent l’accroissement des autorités du Secrétaire [du Département des
Services Humanitaires de la  Santé],  du Sous-secrétaire à la  Préparation et  aux
Réactions [ASPR] et le Directeur des Centres de Contrôle et de Prévention de la
Maladie (CDC) afin de se préparer et de réagir aux urgences de la santé
publique. [l’emphase est ajoutée]

« Par conséquent, la Loi 2019 sur la Pandémie amende la Loi sur le Service de Santé
Publique  et  élargit  les  autorités  de  plusieurs  personnes  et  entités  “afin  de  se
préparer  et  de  réagir  aux  urgences  de  la  santé  publique”.  À  part  cela,  le
gouvernement américain explique que la Loi sur le Service de Santé Publique :

« “…constitue le fondement de l’autorité légale du HHS [le Département américain
des Services Humanitaires de la Santé] pour réagir aux urgences de santé publique ;
cela autorise le secrétaire du HHS à diriger toutes les réactions médicales et de
santé publiques dans les urgences de santé publiques.”

« Il est alors important de garder en tête qu’il y a une autorité légale “afin de se
préparer … aux urgences de la santé publique”; on mentionne cette autorité légale
dans les lois américaines dont nous allons discuter dans cet article. Parmi ceux qui
ont autorité légale “afin de se préparer … aux urgences de santé publique”, il y a le
Sous-secrétaire à la Préparation et aux Réactions (ASPR).

« Il est aussi important de garder à l’esprit certaines distinctions : il y a des lois
fédérales américaines qui régissent l’autorité légale du HHS, du CDC, de l’ASPR, du
NIH, etc. pour se préparer et réagir aux pandémies. Puis, il y a des lois fédérales
américaines qui  exigent  une Stratégie  américaine pour la  Sécurité  de la  Santé
Nationale et qui décrivent les exigences nécessaires (“les provisions”) que l’on doit
mettre dans le document de la Stratégie pour la Sécurité de la Santé Nationale..

« Et nous allons élaborer dans un moment la Stratégie de la Sécurité. Nationale
2019-2022  et  le  Plan  de  Réalisation  incluant  des  provisions  que  l’on  pourrait
interpréter comme suggérant que de “convenir” d’une réaction face à un exercice
pandémique planifié (une fausse pandémie potentielle) fait partie de la stratégie de
préparation à la sécurité de la santé.



« La “préparation” pandémique peut être évaluée au moyen d’un “exercice
gouvernemental sans préavis”.

« Une des parties de la loi américaine mentionnant les dispositions à mettre dans la
Stratégie de Sécurité Nationale de la Santé se lit comme suit :

« “La Stratégie de Sécurité Nationale de la Santé comprendra des dispositions pour
faire avancer … l’intégration de la santé publique et les capacités médicales et
publiques  avec  les  autres  systèmes  de  premiers  répondants,  y  compris  par  …
l’évaluation périodique des états de préparation et les capacités de réaction
au niveau fédéral,  étatique,  local  ou tribal  au moyen de  manœuvres  et
d’exercices,  incluant  les  manœuvres  et  les  exercices  afin  d’assurer  une
capacité d’afflux médical lors d’événements sans préavis (emphase ajoutée ; la
numérotation des paragraphes et les chiffres omis pour aider à la lecture).

« Il est intéressant de noter l’emploi de l’expression “sans préavis”. La formulation
peut  être  interprétée  pour  vouloir  dire  des  “exercices  et  des  manœuvres”  de
pandémie cachés ou secrètes, puisque “sans préavis” signifie littéralement “pas de
préavis” de manœuvre ou d’exercice.

« La loi ne spécifie pas si “sans préavis” se réfère à avant la manœuvre ou l’exercice
ou à la fois avant et après la manœuvre ou l’exercice. Tel que la loi est écrite, il ne
semble  pas  y  avoir  de  préavis  avant  ou après  que  la  manœuvre  ou  l’exercice
opérationnel soit complété ; un exercice ou une manœuvre qui survient sans qu’on
en informe ceux qui sont impliqués serait une manœuvre ou un exercice caché ou
secret.

« Il y a une autre partie de la loi américaine que nous devrions garder en tête et
c’est la loi qui donne autorité légale au Sous-secrétaire de l’État de Préparation et
de Réaction (ASPR) au sein du Département des Services humanitaires de la Santé…

«  “…d’exécuter  des  manœuvres  et  des  exercices,  en  consultation  avec  le
Département  de  la  Sécurité  du  Territoire,  le  Département  de  la  Défense,  le
Département des Affaires des Anciens Combattants, et d’autres départements et
agences  fédérales  applicables  si  nécessaires  et  si  appropriés,  pour  identifier,
informer et aborder les vides et les politiques reliés à la préparation et aux



réactions tout-risque en santé publique et médicale,  incluant les exercices
basés  sur  …  des  menaces  identifiées  pour  lesquelles  des  contre-mesures  sont
disponibles  et  pour  lesquelles  aucune contre-mesure n’est  disponible,  et  … des
menaces inconnues pour lesquelles aucune contre-mesure n’est disponible (42 U,S,
Code § 300hh-10, emphase ajoutée).

«  Comme  il  est  écrit  ci-dessus,  il  apparaît  que  lorsque  les  lois  américaines
gouvernant la préparation pandémique mentionnent la “préparation” ou quelque
chose de similaire, les lois impliquent apparemment que “des manœuvres et des
exercices  opérationnels”  peuvent  être  convoqués  pour  évaluer  de  tels  états  de
préparation.

Pour évaluer des états de préparation fédéraux et nationaux, on peut sous-entendre
des “manœuvres et des exercices opérationnels”. Et, comme mentionné ci-haut, au
moins plusieurs de ces manœuvres et de ces exercices peuvent être exécutés “sans
préavis”.

S’il vous plaît, ne passez pas par-dessus le fait que Donald Trump fut le Président
qui signa cette loi autorisant des manœuvres et des exercices pandémiques top-
secrets, encore juste quelques mois avant que ne commence l’exercice Covid. Et il
ne peut y avoir absolument aucun doute que de nombreux exécutifs de haut-niveau à
la  Maison  Blanche,  au  Congrès,  au  CDC et  dans  de  nombreux  gouvernements
étrangers savaient qu’il s’agissait d’un exercice.

Par exemple, le 20 mars 2020, dans une conférence de presse à la Maison Blanche,
le Secrétaire d’État Mike Pompeo reconnut : « Nous sommes ici directement dans un
exercice. »

Les lèche-bottes de Trump doivent se sortir de leur pollution nocturne (définition du
Dictionnaire Encarta :  2)  une idée ou une image trop optimiste et  grandement
irréaliste) au sujet de Trump et s’éveiller au fait que Donald Trump a été L’HOMME
qui  a  lancé cette  fraude médicale  et  cette  tyrannie  gouvernementale  antichrist
contre le monde. Observez :

Donald Trump a signé en loi le projet sur les manœuvres et les exercices1.
pandémiques top-secrets avant que ne commence le narratif Covid.



Donald Trump a signé l’Ordre d’Urgence autorisant tous les confinements2.
Covid, les fermetures, les mandats d’obligation, l’interdiction de voyager, la
distribution du vaccin expérimental, les exigences de vaccination, etc.

Ignorer le rôle dominant joué par Trump en imposant ce narratif Covid antichrist sur
le monde est le comble de l’ignorance, de la stupidité ou du déni – peut=être les
trois.

Après dix-huit mois de cet exercice pandémique, nous savons maintenant que le but
du jeu était l’implantation d’une marque antichriste de la bête, alias « les passeports
vaccinaux ».

La  part  sur  laquelle  l’élite  globale  (y  compris  Bill  Gates  et  Anthony Fauci)  ne
comptait pas, c’est le nombre de tous les récalcitrants qui refusent catégoriquement
d’accepter  leur  tyrannie  globale  (pas  grâce  à  nos  «  leaders  chrétiens  »
évangéliques). Des millions de gens dans toute l’Europe – particulièrement en Italie,
en France, en Allemagne et en Grande-Bretagne – marchent dans les rues pour
défier les obligations Covid.

Je me suis demandé quand ce défi arriverait dans les rues de l’Amérique. Eh bien,
c’est arrivé, et il est temps :

« De grandes foules de manifestants se sont assemblées autour des sites de la Ville
de New York, comme dans le nord de l’État,  en exigeant que le gouvernement
annule les ordres d’obligation vaccinale pour certaines catégories de travailleurs et
le système de “passeport” implanté dans la Ville de New York.

« On a vu les protestataires marcher dans Manhattan, dans Staten Island et ailleurs
dans la ville lundi après-midi et dans la soirée, et un reporter sur scène estima la
foule à au moins 1 000 dans l’ancienne municipalité.

«  On entendait  les  marcheurs  scander  :  “Mon corps,  mon choix  !  »  dans  des
séquences devenues virales – faisant écho au slogan des activistes pro-avortement –
tout comme “Non veut dire non !” On en a vu d’autres qui portaient des bannières
s’opposant aux “mandats médicaux” et aux “passeports digitaux” tout en exigeant
“la liberté sanitaire maintenant”.



« D’autres démonstrations ont aussi surgi ailleurs dans l’État, comme à Rochester,
où un groupement s’est réuni pour protester contre un mandat vaccinal pour les
travailleurs de la santé à l’extérieur de l’Hôpital Strong Memorial. »

En plus, un pourcentage assez considérable de notre personnel militaire américain
refuse de recevoir les injections Covid. Les estimations vont de trente à quarante
pourcent d’entre eux.

Le narratif pourrait être un exercice pandémique top-secret du gouvernement, mais
le combat pour la protection de nos libertés contre cet exercice antichrist n’est pas
une manœuvre. C’EST LA RÉALITÉ !

La « crise » du Covid est un canular
depuis le début

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

23 septembre 2021
Il n’y a jamais eu de .crise. du Covid. C’est un canular depuis le début. La seule crise
que nous avons vécue au cours de la dernière année et demie, c’est la crise d’une
tyrannie médicale et gouvernementale croissante qui essaie de rendre le monde
entier esclave.
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Une physicienne du Montana, la Dre Ann Bukacek, a récemment écrit cette brève
analyse en regard de la soi-disant crise du Covid dans notre État :

«  Les données du CDC du Montana en juillet  et  en septembre de cette année
[déclarent que] la survie per capita au Montana est de 99,9 %, et le taux de survie
par personne positive Covid s’est réellement amélioré dans les deux derniers mois,
de 98,5 % à 98,7 %. Comment peut-on qualifier cela de crise ?!?!

« Remarquez qu’à partir des données, le nombre de Montanais qui ont été testés
positifs au Covid est d’environ 13 % de la population du Montana, même si plus de
tests ont été faits que le total de la population de l’état du Montana. Comprenez
également  que  les  données  du  CDC vont  toujours  fournir  les  chiffres  du  pire
scénario de cas, chiffre que le public reconnaît comme gonflés.

«  Ce que certains  réclament,  c’est  qu’on regarde  de  plus  près  la  crise
hospitalière.

«  Printemps  2020  :  Une  crise  fut  déclarée.  Des  articles  dans  les  journaux
d’employés exigeant plus de PPE, même si les hôpitaux étaient presque vides et que
600 employés furent mis en congé peu après.

« Automne 2020 :  Une crise fut  déclarée.  Les hôpitaux étaient  prétendument
débordés de patients malades du Covid. En réalité, c’était les politiques des hôpitaux
et des centres de santé avec personnel qualifié ainsi que la baisse de personnel qui
faisaient en sorte que l’hôpital était débordé. Les patients qui se qualifiaient pour le
Remdesivir  (un  antiviral  développé  originalement  contre  l’Ebola,  et  qui  n’est
décidément pas spécifique à un autre nouveau coronavirus) se virent ajouter 5 jours
d’hospitalisation de plus pour avoir la médication antivirale, même s’ils étaient assez
bien pour retourner à la maison. Les centres de santé avec personnel qualifié et les
centres  de  réintégration  n’acceptèrent  pas  les  patients  positifs  au  Covid  –
cependant, les patients qui n’allaient pas assez bien pour retourner à la maison,
mais qui n’étaient pas assez malades pour demeurer dans les hôpitaux de soins
prolongés, restèrent dans les hôpitaux de soins prolongés, augmentant davantage le
nombre de lits occupés.

« La déclaration de crise actuelle : Semblable à celle de l’automne 2020, même si



maintenant nous avons des médicaments antiviraux disponible pour les patients
externes.

« La campagne de peur actuelle pousse les gens à se faire tester pour le Covid pour
les symptômes les plus bénins ou la moindre des expositions, faisant grimper le
nombre de tests effectués, et cela mènera sans cesse à un plus grand nombre de
tests  positifs  que  l’on  nomme  des  “cas”,  même  si  les  patients  n’ont  que  des
symptômes minimes ou pas du tout de symptômes. Ensuite, le nombre des soi-disant
nouveaux “cas” dirige la campagne de peur en menant à encore plus de tests, plus
de cas positifs et en perpétuant le cercle vicieux.

« Tout médecin expérimenté qui a œuvré des décennies au cours des saisons de
grippe et d’influenza sait que les gens ont des symptômes légers, mais certains assez
sévères pour rater l’école ou le travail, occasionnellement, quelqu’un est hospitalisé
et survit à près de 100 %. 2020 n’a eu rien de différent. Cet été-ci de la saison de
grippe et d’influenza, j’ai vu plus de personnes malades avec des symptômes du
syndrome viral que probablement dans les 10 dernières années … néanmoins, le
taux de survie demeure à près de 100 % et à moins de 5 % d’hospitalisation.

« J’ai déjà partagé de l’information à propos des dommages du masque, le manque
d’efficacité prouvé des masques, l’inexactitude des tests Covid, le niveau zéro de
morts et d’hospitalisation des enfants du Montana avec des tests Covid positifs. Vous
ne suivez pas la science et les données en forçant les enfants à porter des masques.

« Nous avons déjà franchi un certain nombre d’étapes pour nous protéger
prétendument du Covid… mais, oh, à quel coût.

« Les politiciens exigent que nous nous accroupissions encore. Pourrions-nous faire
les choses de manière plus intelligente, cette fois ? Pourrions-nous nous garder de
punir nos concitoyens au nom de la conformité et du style ?

« Cette fois, faisons mieux les choses. Ci-dessous, vous trouverez une liste
partielle  de  certains  exemples  de  ceux  qui  ont  essuyé  le  choc  de  la
souffrance dans les dernières mesures obligatoires. Trouvons le moyen de
faire mieux pour ces personnes :



Des diagnostiques retardés ou manqués par des reports de laboratoires,1.
d’études radiologiques, de biopsies, etc.
Souffrance prolongée dues aux chirurgies reportées ou non effectuées – ex. :2.
les articulations des gens se désagrégeant dans la douleur.
Des Américains âgés et malades, des gens productifs toute leur vie, ont été3.
destinés à mourir seuls, sans le bénéfice du réconfort de leur famille ou de
leurs amis.
Des séniors, déjà abandonnés dans les installations de soin de longue durée,4.
placés en confinement solitaire (employé normalement comme punition dans
les prisons).
Des  couples  de  travailleurs,  dont  les  économies  et  les  hypothèques  de5.
maisons ont été investies dans la petite entreprise de p’pa et m’man, ont tout
perdu et ont été évincés de leurs maisons saisies.
Une des pires choses que font les mesures obligatoires, c’est de dresser les6.
Américains contre d’autres Américains. »

Cette scientiste médicale montre que, non seulement le coronavirus n’est pas une
crise, mais qu’au lieu de cela, les vaccins Covid sont eux-mêmes les toxines qui
produisent le virus. En d’autres mots, les vaccins sont la crise.

La physicienne souligne également que les vaccins Covid sont responsables d’une
« croissance par 20 fois » des cancers chez les patients vaccinés.

« Le 18 mars, le Dr Ryan Cole, pathologiste certifié par le Comité, propriétaire et
opérateur d’un laboratoire de diagnostiques, a rapporté au public, dans une vidéo
produite par le projet Capitol Clarity du gouvernement de l’État de l’Idaho, qu’il a
constaté une “accélération” massive d’une variété de maladies auto-immunes et de
cancers chez les patients qui ont été vaccinés.

« “Depuis le 1er janvier, dans le laboratoire, je vois une croissance par 20 fois des
cancers de l’endomètre par rapport à ce que je vois sur une base annuelle,” a
rapporté le Dr Cole dans le vidéo-clip partagé sur Twitter.

« “Je n’exagère pas du tout, parce que je consulte mes chiffres année après année. Je
me dis, ‘Mince alors, je n’ai jamais vu autant de cancers de l’endomètre auparavant,’
” poursuit-il.



« Expliquant ses découvertes à l’événement du 18 mars, Cole dit aux habitants de
l’Idaho que les vaccins semblent causer de sérieux problèmes auto-immunes, d’une
manière qu’il décrit comme étant une “réaction HIV inverse”.

« Cole explique qu’il faut deux sortes de cellules pour le fonctionnement adéquat du
système immunitaire :  “les cellules T aidantes”,  que l’on appelle aussi  “cellules
CD4”, et “les cellules T tueuses”, que l’on appelle aussi “cellules CD8”.

«  Selon Cole,  chez les  patients  avec le  HIV,  il  y  a  une massive inhibition des
“cellules-T aidantes”, ce qui fait en sorte que les fonctions du système immunitaire
descendent et rendent le patient susceptible d’une variété de maladies.

« Cole poursuit en déclarant qu’en conséquence de cette inhibition des “cellules-T
tueuses” occasionnée par les vaccins,  il  voit  une “flambée »,  non seulement du
cancer  de l’endomètre,  mais  aussi  des  mélanomes,  de  l’herpès,  du zona,  de  la
mononucléose  et  une  “énorme  flambée”  de  HPV  en  “examinant  les  biopsies
cervicales des femmes”. »

De plus, le système de rapport VAERS sur les blessures par vaccin montre une
escalade effrayante des décès reliés aux vaccins (Covid) en 2021 :

« Le système de rapport VAERS a été créé en 1990 par les Centres de Contrôle et de
Prévention des Maladies (CDC) afin de suivre de près les conséquences négatives
qui surviennent après l’administration des vaccins.

« Les décès dus aux vaccins sont sous-rapportés. Les données VAERS montrent une
moyenne annuelle de 1 400 décès à la suite de la vaccination entre 1990 et 2013 ;
l’on  doit  assumer  qu’un rapport  VAERS n’enregistre  qu’un vingt-cinquième des
décès parce qu’il ne capte que de 1 % à 10 % des conséquences négatives reliées au
vaccin.

« Les principales raisons de ce sous-rapport comprennent le fait que VAERS se fait
sur une base volontaire (au contraire des systèmes de rapports obligatoires), les
formulaires  VAERS  ne  sont  généralement  pas  disponibles  au  moment  de  la
vaccination,  les docteurs peuvent ne pas être au courant du VAERS ou ne pas
reconnaître une conséquence comme étant reliée au vaccin.



« Lorsque les vaccins Covid sont arrivés parmi la population, il y a eu 14 701 décès
se rapportant aux vaccins,  selon le VAERS. Un grand nombre d’entre eux sont
survenus dans le dernier mois et demi, soit environ 3 300 morts. Cela fait autour de
70 par jour !

« Pour vous montrer jusqu’à quel point ces chiffres sont inhabituels, jetez un œil sur
le graphique qui détaille les décès rapportés par VAERS chaque année. »

Voyez le graphique ici.

Les effets secondaires à long terme des injections de la thérapie génique Covid (ce
ne sont  pas  vraiment  des  vaccins)  sont  totalement  inconnus.  Mais  si  les  effets
secondaires à court terme peuvent être une indication du futur, les gens qui ont été
dupés à prendre ces injections pourraient se retrouver sur une route médicalement
rude et longue (ou peut-être courte).

Veuillez ne pas oublier que le grand-papa de ce que nous reconnaissons maintenant
comme le Big Pharma, c’est M. Eugéniste lui-même, Bill Gates. Ses doigts (et son
argent) sont profondément enfoncés dans cette fausse « crise » Covid. Anthony
Fauci est peut-être le membre le mieux payé du gouvernement, mais sa loyauté ne
va PAS au peuple américain ; elle va à Bill Gates et à Big Pharma.

Il y a tout un paquet de preuves (dont j’ai documenté certaines dans mes articles
précédents) montrant que Gates et Compagnie ont dirigé des expériences médicales
sur des gens des pays du tiers-monde – menant à des préjudices sanitaires et à la
mort de milliers de personnes – pendant des décennies. Aujourd’hui, ils dirigent une
expérience médiale sur toute la planète, ce qui remplit leurs poches pathétiques et
pathologiques de trillions de dollars.

Les conséquences globales de cette expérience Covid corrompue pourraient s’avérer
catastrophiques pour des millions de gens tout autour du monde – les jeunes comme
les vieux.

Les évangéliques qui  ont capitulé devant cette marque de la Bête mettent non
seulement leur vie physique en danger, mais ils mettent aussi leur vie spirituelle en
danger.



Les compagnies pharmaceutiques sont un outil majeur des antichrists pour tromper
et détruire les peuples sous leur contrôle. Non ! Il n’y a JAMAIS eu de « crise »
Covid. Ce fut dès le départ un canular. La seule crise que nous avons vécue lors de
la  dernière  année  et  demie,  c’est  la  crise  d’une  tyrannie  médicale  et
gouvernementale en plein essor qui tente de rendre le monde entier esclave.

La  victoire  des  apparences  sur  la
réalité

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Janvier 2022

Par Jerry Barrett

« Que toute personne soit soumise aux Puissances supérieures : car il n’y a point
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de  Puissance  qui  ne  vienne  de  Dieu,  et  les  Puissances  qui  subsistent,  sont
ordonnées de Dieu.  C’est  pourquoi  celui  qui  résiste à  la  Puissance,  résiste à
l’ordonnance de Dieu ; et ceux qui y résistent, feront venir la condamnation sur
eux-mêmes. Car les Princes ne sont point à craindre pour de bonnes actions, mais
pour de mauvaises. Or veux-tu ne point craindre la Puissance ? fais bien, et tu en
recevras de la louange. »

Romains 13:1-3

Les pasteurs d’aujourd’hui semblent parler avec révérence de notre gouvernement
et de ses leaders. Un grand nombre citera Romains 13:1-7 comme preuve de ce que
nous  devons  obéir  aveuglément  à  ces  dirigeants.  Ils  enseignent  que  si  nous  y
manquons, cela nous mènera à la condamnation. Rien ne saurait être plus loin de la
vérité. Si tel était le cas, alors, à toutes les fois que vous dépassez la limite de
vitesse, vous pécheriez contre Dieu.

Les tyrans qui exigent injustement la soumission totale à leurs mesures ne peuvent
être Ses serviteurs.  Benjamin Franklin a proposé, comme Sceau des États-Unis,
cette devise : « La résistance aux tyrans est l’obéissance à Dieu ». Bien qu’elle ne fut
pas utilisée, Thomas Jefferson l’aimait assez qu’il se l’appropria pour son propre
sceau. En d’autres mots, ne vous pliez pas à la tyrannie du gouvernement.

La tromperie à chaque tournant

Pendant maintenant près de deux ans, l’on nous a tous soumis aux ordres draconiens
émis par les tyrans gouvernementaux. Les médias majeurs ont été complices de la
tricherie contre des milliards de gens sur la planète. L’utillisation de la plandémie du
SARS-Cov-2 a été un prétexte pour mener les gens vers le désespoir.

Avec la prolifération de la propagande disséminée autour du monde, des millions de
gens se sont soumis aux tests PCR. L’inventeur de ce test,  le Dr Kerry Mullis,
déclara qu’il ne s’agissait pas d’une option pour un diagnostic viable. Toutefois, au
travers des réseaux de nouvelles – de même que les politiciens locaux, étatiques et
fédéraux – ce « test » fut jugé la seule option viable.

À date, ce « virus » n’a jamais été isolé. Il n’y a aucune justification pour toutes les



mesures qui ont été prises par les prétendues autorités médicales. De plus, sans
cette étape importante, il n’y a aucune justification pour que cela ait été déclaré une
«  pandémie  ».  Si  l’Organisation  Mondiale  de  la  Santé  (OMS)  était  simplement
demeurée  sur  sa  déclaration  originale  disant  que  le  COVID était  «  similaire  à
l’influenza saisonnière », la campagne de peur n’aurait jamais quitté le sol.

Grâce à l’OMS – dont le plus gros soutien financier provient du fou des vaccins Bill
Gates et de sa fondation – 193 états membres des Nations Unies ont appliqué les
ordres de confinement. Ce mouvement sans précédent a marché merveilleusement
pour déstabiliser l’économie mondiale.

Gideon Lishfield

Le Riche devient plus riche

Inversement, ceux qui sont membres de l’élite des 1 % les plus fortunés se sont
massivement enrichis de milliards de dollars. On peut qualifier cela à juste titre de la
plus grosse redistribution de richesse de l’histoire du monde. Cela fait-il partie de la
« Grande Réinitialisation » de Klaus Schwab et de son Forum Économique Mondial ?

Dans un article intitulé Nous ne reviendrons pas à la normale, écrit par le globaliste
Gideon  Lichfield  du  MIT Technology  Review,  il  décrit  un  monde  futur  sous  la
tyrannie médicale :

« Je prédis que nous allons restaurer la capacité de socialiser de manière sécuritaire
en  développant  des  façons  plus  sophistiquées  d’identifier  qui  est  un  risque  de
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maladie et qui ne l’est pas, et faire de la discrimination – légale – contre ceux qui le
sont.

« Mais l’on peut imaginer un monde dans lequel, pour effectuer un vol, peut-être
devrez-vous  vous  inscrire  à  un  service  qui  retrace  vos  mouvements  via  votre
téléphone. La compagnie aérienne ne pourra pas voir où vous êtes allé, mais il y
aurait une alerte si vous aviez été proche d’une personne reconnue infectée ou si
vous aviez été dans un point chaud de maladie. Il y aurait des exigences similaires à
l’entrée  de  vastes  lieux,  d’édifices  du  gouvernement,  ou  de  centres  publics  de
transport. Il y aurait partout des scanners de température et votre lieu de travail
pourrait exiger de vous que vous portiez un moniteur pour suivre votre température
à la trace, ou tous autres signes vitaux. Là où les salons-bars demandent des preuves
de l’âge, dans le futur, ils pourraient demander des preuves d’immunité – une carte
d’identité ou un genre de vérification digital au moyen de votre téléphone, montrant
que vous êtes déjà guéri  des dernières souches de virus ou que vous avez été
vacciné.

« Nous nous adapterons à de pareilles mesures et nous les accepterons, comme nous
nous sommes adaptés aux procédures de sécurité de plus en plus astreignantes des
aéroports dans le sillage des attaques terroristes.  La surveillance intrusive sera
considérée comme un petit prix à payer pour avoir la liberté fondamentale d’être
avec d’autres personnes. »

Tout  ça  pour  un  virus  dont  le  taux  de  survivance  est  à  99,7  %  ?  Pourquoi
l’establishment médical n’a-t-il pas transmis le fait que « l’immunité naturelle » est
beaucoup plus efficace que cette thérapie génique à ARN-messager ? Parce que si
l’on  répandait  cette  information,  la  quantité  de  contrôle  amassée  par  l’élite
s’évanouirait immédiatement.

Les mesures obligatoires de vaccination prolifèrent

Au lieu de cela, les mesures obligatoires vaccinales sont implantées. Peu importe le
fait  que  les  pays  aux  taux  de  vaccination  les  plus  élevés  aient  aussi  les  taux
d’infection les plus hauts et un nombre effarant de décès des « vaccinés ». Les
bureaucrates de Nouvelle-Zélande et d’Australie confinent leurs citoyens selon leurs
caprices.



En effet, l’Australie a construit des camps de prisonniers COVID opérés par son
armée. À l’image d’une prison, les mouvements sont restreints et les administrateurs
de camp peuvent allonger votre incarcération si vous vous comportez mal. Où se
trouve la protestation contre ces abus des droits ? L’Australie a mis en place une
sévère législation sur le contrôle des armes. Une citoyenneté désarmée est plus
facilement intimidée.

Le camp de quarantaine Howard Springs, en Australie, situé
près de Darwin, où des résidents sont confinés dans des
conditions ridicules de type punitif dans l’installation.

L’Autriche a décidé que les non-vaccinés constituent le problème et a ordonné le
confinement  pour  tous  ceux  qui  refusent  de  se  faire  vacciner.  Ses  supérieurs
gouvernementaux sont à considérer un projet de loi qui permettrait des amendes et
l’emprisonnement de ceux qui refusent de se soumettre.

Nos voisins du nord ont donné le mandat à leurs employés fédéraux de se faire
vacciner. Tout passager d’un avion, d’un train ou d’un bateau de croisière au Canada
doit fournir la preuve qu’il est pleinement vacciné pour monter à bord. Dans un
récent  sondage,  la  plupart  des  Canadiens  soutiendraient  une  mesure  vaccinale
obligatoire pour tous les travailleurs du domaine public. Ce ne sera une surprise
pour  personne  de  savoir  que  le  Canada  possède  certaines  des  lois  les  plus
draconiennes sur le contrôle des armes.

Ici,  en  Amérique,  presque  tous  les  états  conservateurs  défient  les  mesures
obligatoires  de  vaccination.  Les  tribunaux  fédéraux  continuent  de  bloquer  les
tentatives du Résident Joe Biden de contourner notre Constitution. Ceci dit, il est
encore nécessaire de faire preuve de diligence pour éviter les mesures de contrôle
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que souhaite implanter l’élite.

Cela  n’a  pas  empêché  la  prise  de  pouvoir  des  gouverneurs  et  des  maires
progressistes pour maintenir leur contrôle sur leur fief.  Ces despotes entendent
maintenir et étendre leur règne tyrannique.

Attaque terroriste avec des armes biologiques ?

Après le « déclenchement » initial de cette arme biologique, la peur s’est répandue.
À mesure qu’était exposée la vérité dans les médias alternatifs, l’élite reconnut le
besoin de passer à d’autres étapes. Les variants Delta et Omicron firent leur entrée.
Face à une perte de contrôle, l’élite ne reculera devant rien pour instiller une peur
encore plus grande chez les masses. Vous pouvez sûrement vous attendre à ce que
de nouveaux « variants » soient lâchés dans un avenir rapproché.

Les apparences ne sont qu’un écran de fumée pour l’agenda caché qui est lancé
contre nous. En réalité, les mesures implantées pour nous contrôler commencent à
montrer des failles dans leur façade. Une fois qu’aura pénétré la vérité et que le
roulement  de  tambour  de  la  propagande sera  ignoré,  le  peuple  commencera à
réaliser qu’il s’agit d’une campagne massive de terrorisme. Alors, nous pourrons
heureusement retourner à la  normalité et  rejeter le  contrôle tyrannique de ces
pantins de Satan.

Par Sandra Myers
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Vivre l’expérience humaine

« Universe 25 »
Qu’arriverait-il  à  la  société  si  tous  nos  appétits
étaient satisfaits et tous nos besoins comblés ? Un
certain écologiste et psychologue, John B. Calhoun, a
cherché à répondre à cette question.

Calhoun commença avec seulement quatre paires de souris d’élevage et les mit dans
une « cité » utopienne qu’il avait créée. Il élimina tous les problèmes potentiels. Il
leur donna de la nourriture et de l’eau sans limite, des ères de niches et du matériel
pour  les  construire,  et  un  parfait  contrôle  climatique.  Les  souris  avaient  été
spécifiquement choisies parce qu’elles étaient en santé, et on empêcha la maladie
d’entrer dans la cité utopienne, et il n’y avait pas de prédateurs. De 1954 à 1972, en
travaillant avec l’Institut National de la Santé Mentale (INSM), Calhoun passa des
années à essayer de perfectionner son expérience par de constantes modifications
de sa cité rongeur, Universe 25, la répétant à 25 reprises (d’où le nom d’Universe
25).

À  chaque  expérience  :  Tôt,  les  souris,  n’ayant  pas  besoin  de  fourrager  ou  de
construire  (pas  de  travail),  se  reproduisirent  initialement  en  grande  quantité  ;
bientôt, il y eu stabilisation ; ensuite, les souris développèrent des attitudes, soit
aberrantes, soit hostiles ou antisociales ; finalement, la population décéda jusqu’à
extinction. L’Utopia était conçue pour soutenir plus de 3 800 souris, mais à 2 200,
leur société commençait à s’effriter. Qu’est-ce qui avait mal été ?

D’après Calhoun, la phase mortelle consistait en deux étapes : la « première mort »,
caractérisée par le manque de but à la vie au-delà de la simple existence (y compris
la perte de désir de s’accoupler, d’élever des jeunes, ou de s’établir un rôle dans la
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société), et la « seconde mort » marquée par la fin littérale de la vie et l’extinction
d’Universe 25.

Selon un chercheur et réviseur de l’équipe d’expérimentation de Calhoun, Edmund
Ramsden, auteur de L’animal urbain : densité de population et pathologie sociale
chez les rongeurs et les humains, déclare :

« Dans l’enceinte scellée [utopienne], la fuite était impossible. La violence monta en
flèche sans contrôle. S’en suivit le cannibalisme et l’infanticide. Les mâles devinrent
hypersexuels,  pansexuels  et,  dans  des  proportions  croissantes,  homosexuels.
Calhoun appela ce vortex un “évier comportemental”. Leur nombre chuta dans un
déclin incurable et la population diminua jusqu’à extinction. A la fin des expériences,
les animaux encore vivants au prix d’un immense coût psychologique (asexuels et
complètement repliés) se groupèrent en une masse pelotonnée et sans expression.
Même une fois  réintroduites dans des communautés normales de rongeurs,  ces
animaux  “socialement  autistes”  demeurèrent  isolés  jusqu’à  leur  mort.  Selon
l’expression d’un des collaborateurs de Calhoun, “l’utopie” rongeur était descendue
aux enfers. »

Ramsden croit que la mort était davantage due à l’incapacité de se déplacer au-delà
de la structure en créant, non pas un problème de surpopulation, mais plutôt un
scénario où les souris les plus agressives pouvaient prendre le contrôle du territoire
et isoler toutes les autres.

Était-ce  la  seule  issue  possible  ?  De  nouvelles  expériences  faites  par  d’autres
scientistes révélèrent que, lorsque l’on donnait des tâches à exécuter (du travail) aux
souris, sous diverses conditions de densité de population, elles affichaient beaucoup
moins de problèmes de comportement. Comme telle, la densité de la population de
l’utopie de souris n’était pas le vrai problème, mais le manque de valeur de la vie
quand tout est donné au sujet sans effort.

Parallèles avec la vision utopienne/socialiste d’aujourd’hui

Projetant  ces  mêmes  conditions  dans  l’humanité,  les  premières  conclusions  de
Calhoun affirme que c’est la simple surpopulation qui conduira à la mort de notre
« Utopie ». (Entre le contrôle de la population.) Et même si Ramsden suggère que se



déplacer (comme vers une nouvelle communauté) aide à soulager la dépression
sociale,  une fois  qu’elles  sont  socialement  et  psychologiquement  fracturées,  les
souris endommagées ne réussissent pas mieux quand elles sont déplacées dans une
nouvelle colonie normale.

Mais dans une Utopie humaine conçue de manière semblable, nos leaders socialistes
démocrates veulent nous « donner » de la nourriture gratuite, un logement gratuit,
etc.

Des exemples bibliques pour nous

La chose qui manque à cette expérience est évidente : Dieu et Sa conception de la
vie. Bien que Calhoun ait essayé de jouer à Dieu, en donnant aux rongeurs tout ce
qu’il croyait avoir besoin, il oublia l’ordre naturel et la façon par laquelle Dieu a
conçu la vie.

Dieu a été le premier à œuvrer sur la terre. Et Dieu nous a créés pour travailler et
nous réjouir de satisfaction du fruit de notre labeur et du sens qu’il donne à notre
vie, et cela est très bon.

« Aussi ce que Dieu donne de richesses et de biens à un homme, quel qu’il soit, et
dont il le fait maître, pour en manger, et pour en prendre sa part, et pour se réjouir
de son travail, c’est là un don de Dieu » (Ecclésiaste 5:19).

Pendant toute notre vie, nous, les animaux et les humains, vivons dans un monde de
combat. Ce combat permet à l’espèce de s’adapter, de vaincre et de croître. Enlevez
ce  combat  et  le  progrès  s’arrête  et  même  régresse,  comme  en  résulte  le
comportement observé dans cette étude.

De moindre valeur dans cette expérience, mais néanmoins importante : la capacité
de se déplacer à l’extérieur de la « cité ». Après un temps de construction, Abraham
et Lot commencèrent éventuellement à éprouver des tensions et ils choisirent de
chercher  un  endroit  où  ils  pouvaient  étendre  leur  domination  propre  sans  se
marcher l’un l’autre sur les pieds. Ceux qui se nourrissent à l’auge du gouvernement
sont devenus « socialement autistes » et n’ont même pas la capacité mentale de se
déplacer au-delà de leur « Utopie » socialiste.



L’expérience Universe 25 que les démocrates/socialistes impies sont à perpétrer sur
les citoyens américains laisse sa marque dévastatrice sur la société. Sommes-nous
descendus au point où les souris « socialement autistes » gouvernent maintenant, en
formant  nos  enfants  et  ont  le  contrôle  de  construire  un  nouveau  pays
socialiste/libéral ? Pouvons-nous boucher « l’évier comportemental » ? Comme tel,
on n’accorde que peu de respect à Dieu, à la vie, au travail et à la propriété. Est-ce
ce dont parle la Bible disant que les hommes méchants iront en empirant ? Est-ce
pour cela que seul un petit reste sera sauvé ?

Que cela serve d’avertissement extrême pour répandre la Bonne Nouvelle à ceux qui
peuvent  et  veulent  la  recevoir.  Il  y  a  une grande récompense et  beaucoup de
satisfaction à faire l’œuvre de Dieu.

L’Empire Covid contre-attaque ; les
Patriotes rebelles se retranchent

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

16 septembre 2021
Avec la moitié des états américains qui n’enregistrent même pas 50 % de taux
d’inoculation Covid, Darth Vader (Joe Biden) est en train de monter une frappe
massive contre les  patriotes  rebelles  récalcitrants.  Il  a  (illégalement)  obligé les
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compagnies  de  cent  employés  et  plus  à  exiger  que  les  travailleurs  reçoivent
l’injection de thérapie génique Covid – ou subissent le test Covid chaque semaine
(cette option va bientôt disparaître) – ou alors la compagnie sera forcée de les
congédier à cause des amendes punitives du gouvernement. Bien sûr, la plupart des
compagnies choisiront de relaxer quiconque n’a pas le vaccin en partant, car le coût
des tests hebdomadaires sera lui-même exorbitant.

Des poursuites judiciaires par centaines sont en œuvre pour résister à cet ordre
inconstitutionnel et dictatorial.

Et les patriotes rebelles se retranchent.

« Dans une atteinte exagérée et massive du pouvoir gouvernemental, Joe Biden a dit
que les employeurs fédéraux et privés doivent exiger de leurs travailleurs qu’ils se
fassent  vacciner  –  ou  sinon…  Ce  geste  des  Démocrates,  qui  prêchaient  jadis
“l’unité”, pourrait mener le pays à sa ruine.

« Malgré qu’il se soit engagé dans le passé à ne jamais forcer les Américains à
relever leurs manches pour un vaccin obligatoire, c’est pourtant exactement ce que
le Président Joe Biden annonce cette semaine à une nation déjà malade et fatiguée
des masques, des confinements et des querelles politiques internes. Pire encore, le
leader américain a alimenté la division au sein du pays où beaucoup craignent la
montée d’un apartheid de style médical en singularisant les non-vaccinés pour les
blâmer.

« Le mandat de Biden forcerait les compagnies ayant plus de cent employés à les
obliger à se faire vacciner ou se faire tester chaque semaine pour le virus – à un coût
prohibitif  pour  les  employeurs.  En  même  temps,  les  quelques  17  millions  de
travailleurs des installations de santé, et qui reçoivent le Medicare ou le Medicaid,
auront aussi besoin d’être pleinement vaccinés.

Les conservateurs américains – empruntant une page du manuel pro-avortement des
Libéraux  qui  commande “mon corps,  mon choix”  –  illuminent  de  questions  les
médias  sociaux,  y  compris  avec la  devinette  si  souvent  répétée :  “Si  le  vaccin
fonctionne si bien, et que vous êtes protégés, qu’est-ce que cela peut vous faire que
d’autres refusent la piqûre ?” À ce jour, 80 millions d’Américains ne sont toujours



pas vaccinés.

«  Le  geste  effronté  de  Biden  va  à  l’encontre  des  “valeurs  américaines”,  dans
lesquelles le choix personnel est l’élément déterminent de la démocratie. Donc, il
semble que l’establishment n’a que lui à blâmer pour “l’hésitation vaccinale” que
vivent maintenant de nombreux Américains ; pour clore la discussion, forcer les gens
à prendre un médicament contre leur volonté ne fait rien pour encourager un climat
de confiance.

Pendant ce temps-là, hors la question de la santé personnelle, il y a cette affaire de
politique – de la mauvaise politique, pour être plus précis. D’abord et avant tout, Joe
Biden a carrément menti au peuple américain quand il a promis de ne jamais forcer
le vaccin au pays. En même temps, il a snobé le Congrès et les états en donnant
pouvoir au Département de l’Inspection de la Santé et de la Sécurité au Travail
(OSHA) pour mettre en application l’obligation vaccinale – encore un autre exemple
de ce que Biden abuse de la fonction exécutive.

« Malgré les incessantes déclarations du Parti démocrate disant que Donald Trump
était un “tyran” et un “dictateur”, le train d’ordres exécutifs que Joe Biden a enfoncé
à Washington, D.C.,  aurait fait rougir un César. En forçant les Américains à se
soumettre à un traitement médical, c’est Biden qui “franchit son Rubicon” personnel
– un autre de ces épisodes “soit vous êtes pour moi, soit vous êtes contre moi” qui a
donné ses couleurs à “la guerre contre le terrorisme” de l’ère Bush.

« Dans ce dernier chapitre de l’histoire américaine, les non-vaccinés prennent le
risque de remplacer des gens comme Al-Qaeda et l’État islamique. En effet, étant
donné le niveau de folie libérale qui infecte maintenant chaque pouce carré du crâne
des Américains, les non-vaccinés pourraient devenir les cibles des campagnes de
haine  au  nom  de  la  vertu  qui  pourraient  rapidement  devenir  hors  contrôle,
particulièrement si l’on considère le fait qu’il y a plus de fusils en Amérique qu’il n’y
a d’Américains.

« Quel que soit le cas, quand les futurs historiens s’assoiront pour écrire l’histoire

des  Américains  du  début  du  21e  siècle  et  de  leur  seconde  guerre  civile,  le  9
septembre pourrait s’avérer dans les livres d’histoire comme le jour où l’enfer s’est



sérieusement déclenché. »

Alors que les nouvelles de l’obligation tyrannique du Führer se sont répandues aux
quatre coins du pays par le Ministère de la Propagande (les mass-médias),  une
histoire de Grande-Bretagne était aussi annoncée :

«  De  nouvelles  preuves  démontrant  que  le  programme  de  vaccination
Covid-19 est un énorme échec ont été révélées confirmant pendant tout le
mois d’août que 80 % des gens soi-disant morts du Covid-19 étaient vaccinés
contre la maladie.

«  Le  rapport  fournit  un  étalage  de  données  sur  les  tests,  la  quarantaine,  les
vaccinations,  les  cas,  les  hospitalisations  et  les  décès,  mais  ce  n’est  pas  très
intéressant jusqu’à ce que vous atteigniez le Tableau 15 qui couvre le nombre de cas
positifs de Covid-19 par semaine et le statut de vaccination.

« Intéressant parce qu’il  démontre que la majorité des cas confirmés se trouve
maintenant chez la population vaccinée. Dans la semaine la plus récente, du 28 août
au 3 septembre 2021, le rapport montre qu’il y a eu 20 744 cas confirmés chez la
population non-vaccinée qui est plus susceptible d’être testée pour la simple raison
qu’elle n’a pas été vaccinée.

«  Mais  il  montre  aussi  qu’il  y  a  eu  5  508  cas  confirmés  chez  la  population
partiellement  vaccinée  et  16  810  cas  confirmés  chez  la  population  pleinement
vaccinée – deux populations qui sont moins susceptibles d’être testées parce qu’elles
sont vaccinées.

« Cela veut dire qu’entre le 28 août et le 3 septembre 2021, il y a eu 22 318 cas
parmi la population vaccinée – près de 2 000 de plus que dans la population non-
vaccinée.

En même temps :

« Des membres de l’Armée et des vétérans ont des problèmes de santé après avoir
pris leur vaccin Covid.

« De nombreux récits [de membres de l’armée ayant des problèmes de santé et



décédés  après  avoir  pris  les  injections  Covid]  continuent  d’être  supprimés  ;
cependant, nous en sommes rendus au point où nous entendons parler d’eux si
fréquemment qu’ils [les médias sociaux] ne peuvent plus réduire tout le monde au
silence. Ce niveau de suppression et de censure commence à réveiller certains des
plus profondément endormis devant la folie qui nous entoure partout sur le globe. »

Non seulement le narratif antichrist Covid Gates/Fauci/Trump/Biden tue et mutile
ses victimes, et crée le premier esclavagisme global de l’histoire, mais il écrase
l’économie, il détruit les emplois et plonge les gens dans la pauvreté.

Voici ce récit :

« Le pourcentage d’Américains vivant dans la pauvreté est parti  de son niveau
record le plus bas de l’an dernier et a grimpé de 3,3 millions de gens ayant été
appauvris  par  les  restrictions  Covid,  balayant  plus  d’une  décennie  de  gains
économiques.

« Environ 11,4 % d’Américains, ou autour de 37,2 millions de gens, vivaient sous le
seuil  de  la  pauvreté  en  2020,  une  hausse  par  rapport  aux  10,5  % de  l’année
précédente, a dit mardi le Bureau de Recensement américain. Le revenu moyen par
foyer a chuté de 2,9 % à 67 721 $ par année, marquant le premier déclin statistique
significatif depuis 2011.

« Dans une période de seulement quatre semaines, en mars et en avril 2020, environ
26 millions d’Américains ont perdu leur emploi, surpassant les 22 millions d’emplois
qui avaient été créés depuis l’effondrement économique de 2007-2009. Pour toute la
dernière année, le nombre de travailleurs à temps plein est tombé d’environ 13,7
millions, le plus gros déclin enregistré, a dit le Bureau de Recensement.

« Le seuil américain moyen de pauvreté pour une famille de quatre personnes, l’an
dernier, se situait à un revenu annuel de 26 496 $. Environ 14,8 % des familles
américaines avec des enfants, ou 5,6 millions de foyers, ont souffert d’insécurité
alimentaire en 2020, au-dessus des 13,6 % de l’année précédente, selon le rapport.

« À cause du gouvernement qui a essentiellement payé des millions de gens à rester
à la maison en 2020, la dette nationale américain a explosé à 19,6 trillions $. Dit



d’une autre manière, de la fondation du pays jusqu’en 2019, Washington a accumulé
16,8 trillions $ de dette, mais il n’a fallu qu’un an pour en ajouter un autre 2,8
trillions $.

Tout chrétien qui ne peut pas voir que le narratif Covid est une séduction antichrist
draconienne conçue pour rendre esclave et assassiner est totalement aveugle. Ces
gens-là sont aveuglés par les fausses doctrines du futurisme prophétique – y compris
un « Enlèvement » mythique – popularisées par la Bible de Références Scofield.

Ces évangéliques éconduits sont tombés tête baissée dans une tribulation bestiale
(l’Empire  Covid)  tout  en  assumant  bêtement  (mais  en  toute  confiance)  que
l’Enlèvement  va  tous  les  enlever  brusquement  au  ciel  avant  d’entrer  dans  la
tribulation. Ils sont trop aveuglés maintenant pour voir qu’ils sont déjà dans la
tribulation.

Ce n’est pas une hyperbole que de dire que les évangéliques sont dans le DÉNI
extrême. Tout en prétendant comprendre la nature satanique de l’antichrist,  ils
embrassent joyeusement un narratif qui englobe tous les moindres iotas du système
bestial antichrist décrit dans le Livre de l’Apocalypse – même sur le point d’un usage
diabolique d’un produit pharmaceutique utilisé comme « sorcellerie » pour envoûter
les gens.

Tel  que noté,  le  narratif  Covid inclut  maintenant l’Ordre Exécutif  de Joe Biden
décrétant que tout travailleur d’une compagnie de cent employés ou plus DOIT
recevoir la piqûre Covid ou être mis au chômage. Évidemment, ce n’est que le début.
Et c’est encore pire dans des pays comme la France ou l’Australie.

Comment quelqu’un peut-il acheter ou vendre sans un emploi ? Il ne le peut pas.

Le  but  premier  des  injections  Covid  obligatoires  est  de  créer  un  passeport
gouvernemental  universel  (une « marque »)  qui  sera exigé pour vivre dans un
Nouvel Empire Covid, exactement tel que l’Apocalypse décrit le système antichrist
bestial.

Par conséquent, la grande marque d’identification de la bête est que « personne ne
pouvait acheter ni vendre, s’il n’avait la marque ou le nom de la bête, ou le nombre



de son nom » (Apocalypse 13:17), ce qui est tout à fait la marque identificatrice des
injections Covid obligatoires.

Vraiment, le combat Covid n’est pas un combat médical pour la préservation de nos
corps physiques, c’est un combat spirituel pour la préservation de nos âmes [vies]
éternelles – et un combat moral pour la préservation de nos libertés naturelles et de
la survie même de notre pays.

[Moisson des Élus : Le texte de Chuck Baldwin pouvant laisser croire que nous
sommes déjà entrés dans la période des tribulations, nous tenons à préciser que la
Bible  affirme  qu’il  faut  que  l’homme de  perdition,  que  beaucoup  de  chrétiens
appellent l’Antichrist, se soit manifesté sans l’ombre d’un doute pour que la période
des Tribulations de trois ans et demi débute. Se manifestera aussi le Faux Prophète
qui fera adorer la Bête. Tout cela n’étant pas arrivé, nous devons encore attendre
que commence cette période, même si nous pouvons dire sans nous tromper que les
premières  douleurs  de  l’enfantement  se  font  sentir.  Le  vaccin  et  le  passeport
vaccinal sont un prélude à ce que pourrait être bientôt la marque de la Bête.]

Citoyens aux portes

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin
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9 septembre 2021
Maintenant,  tout  le  monde  –  même  les  démocrates  –  connaissent  la  conduite
immorale et traîtresse de Joe Biden dans l’évacuation disgracieuse de l’Afghanistan.
Et sachez également ceci : la stratégie d’évacuation de Biden n’était pas  due à
l’incompétence ; c’était un acte délibéré afin d’aider et de soutenir l’ennemi. En
d’autres mots, ce fut un acte de TRAHISON.

Voici  un  échantillon  listé  de  ce  que  Biden  et  ses  pantins  généraux  ont
intentionnellement  laissé  aux  Talibans  :

83 milliards $ d’armes et d’équipement américains comprenant :

2 000 véhicules blindés incluant des Humvees et des MRAP

75 989 véhicules au total

45 hélicoptères Blackhawk UH-60

Les Talibans possèdent maintenant plus d’hélicoptères Blackhawk que 85 % des
pays du monde.

50 hélicoptères Scout Attack MD530G

Des drones militaires ScanEagle

30 Cessnas version militaire

4 C-130

29 avions d’attaque au sol A-29

Plus de 200 avions au total

Au moins 600 000 armes légères : M16, M249 SAWS, M24 Sniper Systems, calibres
50, 1 394 lance-grenades M203, mini-fusils  M134, fusils  Gatling 20mm et leurs
munitions, et aussi :

61 000 cartouches M203



20 040 grenades Howitzer

10 000 fusées air/sol de 2,75 pouces

Des mortiers et des milliers de cartouches

Des  pièces  d’artillerie  explosives  C-4,  Semtex,  des  détonateurs,  Thermite,  des
bombes incendiaires

2 520 bombes

Des  millions  de  cartouches  de  munition  incluant,  mais  non  pas  limitées  à,
20 150 600 cartouches de 7.62mm et 9 000 000 de cartouches de calibre 50.

(Mais,  pendant  que  Biden  donne  un  aussi  vaste  arsenal  militaire  d’armes  de
destruction massive à un état ennemi, il veut priver le peuple américain de l’accès
légal  à  de nombreux fusils  de  base,  aux pistolets  et  aux munitions  pour  notre
autodéfense propre. De quel côté se trouve vraiment Biden ? Eh bien, je pense que
la plupart d’entre nous savons la réponse à cette question.)

162 000 pièces d’équipement de communication militaire encryptée

16 000+ lunettes à vision nocturne

La plus nouvelle technologie d’appareils de vision nocturne

Appareils de vision thermale, et lunettes de vision thermale

Équipement de reconnaissance (ISR)

Des unités de visée au laser

De grosses réserves de camions et de gilets blindés

De  l’équipement  lourd,  comprenant  des  bulldozers,  des  backhoes,  des  camions
dumpers, des excavatrices

Des palettes de millions de dollars en devises américaines



Mesdames et messieurs, je le répète : ce n’est pas de l’incompétence ; il  s’agit
d’aider et de soutenir l’ennemi de façon massive. C’est de la TRAHISON.

Joe Biden n’a pas mis fin à une guerre ; il a renforcé et fortifié l’ennemi d’une façon
qui  le  rend encore  plus  dangereux.  Il  a  enhardit  nos  ennemis  partout,  et  il  a
désillusionné nos amis du monde entier. Et ce qu’il y a de pire : Biden a trahi nos
concitoyens américains.

Des milliers d’Américains ont été laissés derrière à endurer d’indicibles tourments
en Afghanistan, et ce de la part d’un Président insensible et criminel. Un nombre
incalculable d’entre eux se trouvaient  littéralement aux portes de l’aéroport  de
Kaboul, mais les soldats américains leur interdirent l’entrée – suivant les ordres de
leurs commandants, bien sûr.

Voici le rapport révoltant :

«  Les  commandants  américains  en  charge  de  l’évacuation  ont  abandonné  des
douzaines de citoyens américains aux portes de l’aéroport de Kaboul au milieu d’une
ruée chaotique pour quitter l’Afghanistan, a dit à RT le correspondant de guerre des
États-Unis et ancien soldat des forces spéciales Mickael Yon.

« Le 30 août, des membres du Taliban remirent une mère avec ses trois enfants ainsi
que 45 autres citoyens américains aux portes de l’aéroport de Kaboul. Trois avions
civils,  qui  avaient  été  payés  par  des  volontaires,  les  attendaient  sur  le  terrain
d’aviation.

« “Nous avions encore le temps de les embarquer … mais l’armée américaine ne
laissait même pas passer des civils américains avec des passeports … sur la base”, a
dit Yon. Les médias avaient aussi été éjectés de l’aéroport,  et il  n’y avait donc
personne pour rapporter ce qui se passait, ajouta-t-il.

«  D’après  Yon,  les  combattants  de  l’unité  Badri  313  des  opérations  spéciales
talibanes gardant le terrain d’aviation dirent qu’ils laisseraient passer les Américains
par  les  portes  si  l’armée  américaine  venait  les  chercher,  ou  à  tout  le  moins
téléphonait pour donner l’ordre de les laisser passer.

« Yon dit qu’il appela tous ses contacts dans les forces armées afin de laisser passer



le groupe et atteindre ceux qui étaient en charge de l’évacuation pour les persuader
d’ouvrir les portes et de laisser les Américains monter à bord des avions.

«  “Mais  les  militaires  ne  voulaient  tout  simplement  pas  les  laisser  traverser.
Évidemment,  l’armée mettait  cela  sur  le  dos du Département  d’État,”  dit-il,  en
ajoutant cela au moment où le gouvernement disait au public que les Américains qui
n’étaient pas parvenus ne s’étaient pas rendus à l’aéroport.

«  Un colonel  anonyme de l’armée américaine ayant  connaissance du processus
d’évacuation, et qui échangeait des messages avec Yon, fut particulièrement frustré
de la situation chaotique.

«  Dans  un  des  messages  partagés  par  Yon,  le  colonel  écrivit  :  “Oui  …  nous
abandonnons des citoyens américains.”

« Bien qu’il n’était pas physiquement à l’aéroport, ce colonel “affichait beaucoup de
frustration,” et à un moment donné, il demanda : “Pouvez-vous enfoncer la porte ?”
En d’autres mots, Yon dit qu’il suggérait de défoncer la porte avec un véhicule pour
faire entrer les gens. “Je veux dire, il  voulait secourir ces personnes,” mais ses
supérieurs ne partageaient malheureusement pas ses sentiments.

« Yon écrivit plus tard une lettre à l’un des commandants américains de l’aéroport,
les blâmant directement d’abandonner les Américains.

« “Les gars, vous avez laissé des citoyens américains aux portes de l’aéroport de
Kaboul.  Trois  avions  vides  payés  par  des  volontaires  les  attendaient,”  disait  le
message en ajoutant de manière sarcastique : “Beau travail de vous être sauvés.
Vous obtiendrez probablement un paquet de médailles.”

« Les déclarations de la Maison Blanche et du Pentagone disant que les Américains
n’avaient été laissés derrière que parce qu’ils n’avaient pas atteint l’aéroport n’était
que de la “bulls**t” selon Yon. “Ils étaient définitivement aux portes. Point final.”

De la part de Biden et du reste des satanistes qui tentent de nous enfoncer les
aiguilles de la thérapie génique Covid dans le bras et qui détruisent pratiquement
toutes les libertés fondamentales sur lesquelles l’Amérique a été construite, nous
dire que toute cette tyrannie Covid est un effort pour nous protéger est le plus gros



mensonge du 21e siècle.

Toutes les fois que vous entendez un propagandiste des médias, du médical ou du
gouvernement vous dire que la tyrannie Covid est une tentative de nous sauver,
rappelez-vous des milliers de citoyens américains que notre gouvernement – conduit
par Joe Biden – a abandonnés à l’ennemi et à une vie de torture et à la mort en
Afghanistan.

Je vous annonce, mes chers amis, que le gouvernement américain se soucie aussi
peu de vous et de moi qu’il ne le fait de nos compatriotes américains en Afghanistan.
Le narratif Covid n’est pas une cure, c’est une cage.

NE L’OUBLIEZ JAMAIS !

En  outre,  n’oublions  pas  que,  pendant  que  les  citoyens  américains  ont  été
abandonnés par leur propre pays, les 100 000 Afghans dont on s’occupe aux États-
Unis (au coût de départ de plus de 6 milliards de nos dollars de payeurs de taxe) ne
sont PAS les Afghans qui ont risqué leur vie pour venir en aide à nos combattants
américains  en  Afghanistan.  Ces  Afghans  courageux  et  au  grand  cœur  ont  été
abandonnés par Biden comme il l’a fait pour nos propres concitoyens américains.
Non, les 100 000 Afghans que l’on implante aux États-Unis sont les « autres ».

Étant donné les mauvais résultats de ce gouvernement, je crois juste de spéculer
qu’il y a des dizaines de milliers de terroristes potentiels que Joe Biden transplante
aux  États-Unis.  Non  seulement  Biden  a-t-il  facilité  des  guerres  additionnelles
outremer, mais il a facilité le potentiel de guerre ici-même dans notre propre pays.

De plus, je ne peux terminer la discussion sans souligner la manifeste hypocrisie des
« leaders chrétiens » tels que Franklin Graham.

Plusieurs  éminents  évangéliques  comme Graham sont  allés  dans  les  médias  en
demandant aux chrétiens d’Amérique de prier pour les chrétiens laissés derrière en
Afghanistan. Je partage certainement cette pieuse inquiétude envers les croyants
piégés – de même que pour les centaines de gens de toute croyance que Biden a
sacrifiés sur l’autel sanglant du globalisme.



Toutefois, où sont Graham et le reste des « leaders » évangéliques du pays quand
vient le moment de demander aux chrétiens de prier pour nos frères croyants (et les
gens d’autres croyances) qui sont brutalisés, torturés, mutilés et assassinés à Gaza
et en Cisjordanie par les barbares assoiffés de sang des Forces de Défense d’Israël ?

Non seulement demeurent-ils complètement silencieux face aux souffrances et à la
mort  de  nos  frères  et  sœurs  chrétiens  en  Palestine,  mais  ils  supportent  et
promeuvent  avec  enthousiasme  les  «  succès  »  de  l’état  agresseur  d’Israël  qui
commet ces actes de barbarie.

Si Graham et compagnie avaient un semblant d’honnêteté intellectuelle et morale,
ils devraient soutenir les vilains Talibans d’Afghanistan de la même façon qu’ils
soutiennent le vilain État d’Israël. En fait,  des deux, les actes de cruauté et de
criminalité commis par Israël surpassent de loin ceux des Talibans.

C’est encore un autre exemple de ce que les doctrines diaboliques du futurisme
prophétique basé sur Israël – y compris le mythe de « l’enlèvement » – contenues
dans les notes de la Bible de Références Scofield, ont induit en erreur les esprits et
assombri le cœur de millions de chrétiens évangéliques.

Où est la compassion de Franklin Graham pour les chrétiens se trouvant aux portes
de la Palestine ?

La FDA n’a PAS accordé sa pleine
approbation pour les piqûres Pfizer
de thérapie génique Covid
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

2 septembre 2021
Encore une fois, le courant médiatique propagandiste vous ment. La FDA n’a PAS
accordé sa pleine approbation pour les piqûres Pfizer de thérapie génique Covid.
Carl Switchzer couvre l’affaire pour l’American Thinker :

« Vous avez peut-être entendu dire que la piqûre Pfizer BioNTech Covid-19 a reçu
l’approbation de la FDA [Food and Drug Association] lundi passé. Les politiciens, les
professionnels  de  la  santé  et  les  journalistes  ont  le  souffle  coupé  d’excitation
concernant cette approbation qui va finalement persuader le reste des hésitants face
au vaccin de franchir le dernier pas et de recevoir leur injection. La FDA a même un
communiqué de presse sur son site web à ce propos.

« Il n’y a qu’un seul problème.

« Si vous lisez vraiment les lettres que la FDA a envoyées à Pfizer, le 23 août 2021,
vous allez voir que ce n’est pas ce qu’a fait la FDA. Dans le sens que l’on doit
comprendre le terme “approbation de la FDA”, ce médicament n’est pas approuvé
par la FDA. Il est encore sous l’EUA (Autorisation d’Utilisation d’Urgence). C’est
encore une médication expérimentale.

« La FDA a envoyé deux lettres. La première était une lettre d’approbation de la BLA
(Demande  de  Licence  de  Produits  Biologiques),  et  la  seconde  était  une  lettre
d’extension de l’EUA pour le COMIRNATY.

« La lettre d’approbation de la BLA agréait à la demande de Pfizer de nommer son
médicament Covid-19 par la marque de fabrique COMIRNATY. Cette lettre explique



aussi clairement les termes et les exigences pour neuf essais cliniques additionnels
dans les cinq prochaines années, et des rapports d’état annuels, pour étudier les
circonstances  reconnues  de  myocardie  et  de  péricardite  qui  ont  suivi
l’administration des injections Pfizer. Cette licence pour étiqueter et manufacturer
n’est pas une pleine approbation du médicament, qui est de toute évidence encore
sujet à de nombreuses années d’essais cliniques.

« La lettre d’extension de l’EUA étire le terme de l’EUA pour le médicament actuel
et autorise (les licences) l’utilisation expérimentale du médicament à la marque de
fabrique  COMIRNATY.  Dans  le  premier  paragraphe  de  la  page  2,  cette  lettre
référencie la lettre d’approbation de licence. Dans le second paragraphe de la page
2, l’EUA du 12 août est réémise afin d’inclure le médicament à marque de fabrique
dans l’autorisation d’utilisation d’urgence et pour ajouter “une terminologie en ce
qui  regarde les avertissements et  les  précautions reliés  à la  myocardie et  à  la
péricardite”. Dans le dernier paragraphe de la page 4, la nature EUA du médicament
est réitérée et l’utilisation du COMIRNATY est en plus autorisée pour les individus
âgés de 12 à 15 ans.

« Les injections de thérapie génique ARN-messager sont encore expérimentales. Les
obliger est toujours mal – selon une grande variété de standards éthiques.

« La Dre Meryl Nass, M.D., a trouvé les vérités qu’ensevelit la FDA dans le blabla de
ces lettres et offre une théorie sur la raison pour laquelle ce fut ainsi fait.  Les
manufacturiers de médicaments ont reçu l’immunité face à la responsabilité envers
ces  médicaments  fabriqués  sous  l’EUA.  La  concession  de  licence  réapplique  la
responsabilité coutumière pour les blessures et les mortalités causées par le produit.
Pfizer, les professionnels de la santé et les politiciens se mettent à crier faussement
victoire à cause de “l’approbation”, pendant que Pfizer-BioNTech continue à jouir
secrètement de l’immunité face à leur responsabilité eu égard au produit parce qu’il
y a de nombreux millions de doses non-licenciées sur les étagères et dans le pipeline
de la manufacture qui doivent être administrées en premier. La version licenciée
n’arrivera pas sur les étagères ou ne sera pas injectée dans les bras des gens avant
de nombreux mois à venir.

« Ce qui s’avère fort inquiétant, considérant le contenu factuel des lettres de la FDA



et l’EUA à Pfizer, c’est la manière pétulante des communiqués de presse sur le site
web de la  FDA utilisant  à  répétition les  mots  “approuver”  et  “approbation” en
référence  au  médicament  de  Pfizer.  Si  seulement  il  y  avait  un  mot  pour  dire
intentionnellement des choses au public qui ne collent pas à la réalité…

« COMIRNATY a l’air d’un nom insolite en regard de quoi que ce soit, encore plus
pour une thérapie génique à la fine pointe de la technologie. Par simple curiosité,
j’ai soumis le nom à un logiciel de résolution d’anagramme. Comme résultat, cela a
donné TIROMANCY, ce qui est de la divination ou de la prophétie en examinant
comment se forment les cailles lors de la coagulation du fromage. Comme c’est à
propos.  Je  vais  vouloir  essayer  ça  pour  prédire  les  résultats  de  la  prochaine
élection ! »

Encore là, les sectaires antichrists qui font courir ce faux narratif Covid utilisent un
écran de fumée et des jeux de miroir pour tromper davantage le public afin que
celui-ci accepte ces médicaments dangereux et dominateurs.

En bout de ligne : « Les injections de la thérapie génique ARN-messager sont encore
expérimentales ». Les médicaments sont toujours autorisés sous l’Ordre d’Urgence
de Donald Trump.

Et des gens meurent encore après avoir reçu la piqûre.

Cependant, l’élément le plus fascinant du rapport ci-dessus se trouve dans le dernier
paragraphe. Laissez-moi le citer à nouveau :

« COMIRNATY a l’air d’un nom insolite en regard de quoi que ce soit, encore plus
pour une thérapie génique à la fine pointe de la technologie. Par simple curiosité,
j’ai soumis le nom à un logiciel de résolution d’anagramme. Comme résultat, cela a
donné TIROMANCY, ce qui est de la divination ou de la prophétie en examinant
comment se forment les cailles lors de la coagulation du fromage. Comme c’est à
propos. »

Si les chrétiens évangéliques n’avaient pas été aussi dupes du lavage de cerveau
centenaire  du  Futurisme  Scofield,  ils  auraient  rapidement  discerné  la  nature
antichriste de tout le narratif Covid – spécialement les faux vaccins.



Comme j’ai essayé d’en avertir les gens depuis le tout début, le narratif Covid dans
son entier est  une marque antichriste de la bête,  ce qui  signifie que c’est  une
séduction surnaturelle et satanique. […]

Ce n’est pas une coïncidence si le nom donné à la thérapie génique, COMIRNATY,
veut dire « divination » ou « prophétie ». C’est du langage codé de la part des
satanistes qui se cachent derrière le narratif Covid.

Avant de terminer cet article, laissez-moi féliciter les quinze états au pays ayant le
plus de discernement et un esprit libre en nous basant sur les pourcentages des
gens qui n’ont PAS pris les faux vaccins.

Voici les quinze principaux états avec les plus bas pourcentages de gens ayant pris

les médicaments de thérapie géniques Covid (en date du 1er septembre 2021) :

Mississippi : 37,74 %1.
Alabama : 38,35 %2.
Wyoming : 38,63 %3.
Idaho : 39,18 %4.
Virginie-Occidentale : 39,85 %5.
Géorgie : 41,22 %6.
Louisiane : 41,43 %7.
Arkansas : 41,52 %8.
Dakota du Nord : 41,68 %9.
Tennessee : 41,85 %10.
Caroline du Sud : 43,35 %11.
Oklahoma : 43,83 %12.
Missouri : 45,06 %13.
Montana : 46 %14.
Indiana : 46,29 %15.

Les états méritant une mention honorable en vertu du fait qu’un peu moins de 50 %
des gens de ces états n’ont pas pris les faux vaccins :

Caroline du Nord : 46,35 %16.
Alaska : 47,21 %17.



Texas : 47,43 %18.
Utah : 47,51 %19.
Nevada : 47,84 %20.
Arizona : 47,88 %21.
Kansas : 48,25 %22.
Ohio : 48,4 %23.
Kentucky : 48,52 %24.
Dakota du Sud : 49,08 %25.

Remarquez qu’exactement la moitié des États américains montrent moins de 50 %
de  leurs  citoyens  tombés  victimes  de  la  propagande  du  système  antichrist
promouvant  cette  marque  de  la  bête.  La  moitié  !

Après plus de dix-huit mois de campagne de peur, de manipulation et de propagande
quotidienne de la part du gouvernement et des mass-médias, après dix-huit mois de
coercition et  d’intimidation de la part des grandes entreprises américaines,  des
systèmes scolaires, des collèges et des universités, des conseils de « santé » des
états, des comtés et des gouverneurs des gros États, et après que 95 % des pasteurs
et des églises évangéliques américaines se soient alignés avec le système antichrist
qu’est le narratif Covid … après plus de dix-huit mois de tout cela, la MOITIÉ des
états américains n’ont pas atteint un taux d’inoculation de même 50 %.

Mais vous pouvez parier que les Frankensteins de Fauci ne s’arrêteront pas. Ils
désespèrent  de  s’assurer  qu’ils  ne  manqueront  pas  leur  tentative  de  détruire
finalement l’Amérique libre. Et sans aucun doute, c’est la meilleure opportunité
qu’ils n’ont jamais eue.

Pensez  à  l’alliance  que  ce  système  satanique  a  formée.  Cela  comprend  les
gouvernements  à  tous  les  niveaux,  les  principaux  médias,  presque  100  % des
systèmes  éducatifs  du  pays,  tout  l’establishment  médical,  les  compagnies
pharmaceutiques,  le  Pentagone et  la  vaste majorité des pasteurs et  des églises
évangéliques d’Amérique. C’est toute une liste.

Et pourtant, plus de la MOITIÉ des habitants du pays N’ACHÈTENT PAS CELA !

Tout cela pour dire : N’ABANDONNEZ PAS ! La préservation de la Liberté vaut tous



les  coûts,  tous  les  sacrifices,  toutes  les  batailles.  Et  Fauci  et  ses  tricheurs
diaboliques réalisent maintenant qu’ils sont DANS UNE BATAILLE. Et ils savent
également que c’est une bataille qu’ils pourraient très bien perdre.

ASSURONS-NOUS-EN !

Biden  et  Trump  sont  tous  deux
compères  dans  l’affaire  des
obligations vaccinales

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

26 août 2021
Pendant des décennies, j’ai dit qu’il n’y a pas de différence substantielle entre les
Ânes [démocrates] et les Éléphants [républicains] de Washington, DC et, durant les
quatre dernières années, j’ai montré des preuves irréfutables que Donald Trump sert
les mêmes maîtres globaux de l’État Profond que ses prédécesseurs Barack Obama
et George W. Bush – et Joe Biden, bien sûr.

Rien ne prouve davantage ce que je dis ci-dessus que la façon qu’a Donald Trump de
répéter la même ligne de l’establishment (MENSONGE !) comme Biden en ce qui a
trait à l’événement global le plus important de notre vie, la plus grande et la plus
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puissante  attaque  de  notre  vie  contre  nos  libertés  :  le  faux  narratif  Covid,
particulièrement les vaccins Covid.

Tout d’abord, j’encourage les lecteurs à regarder le message que j’ai livré dimanche
dernier à ma famille de Liberty Fellowship, localement comme à l’international. Le
titre  du  message  est  :  Comment  les  vaccinations  Covid  forcées  sont-elles
différentes de la marque de la Bête ? Elles ne le sont pas ! [en anglais]

Tant que les chrétiens évangéliques ne comprendront pas que tout ce qu’on leur a
enseigné à propos de l’enlèvement pré-tribulationniste basé sur Israël est un mythe
et que les tribulations basées sur Israël sont elles-mêmes un mythe, leurs yeux
demeureront toujours fermés devant la vérité que le narratif Covid est d’abord et
avant tout une séduction spirituelle et que s’y soumettre, c’est suivre l’antichrist.

Ensuite, les vaccins Covid tuent les gens par dizaines de milliers.

Paul Craig Roberts écrit :

«  Il  est  très  étrange  de  voir  des  entreprises  recrutées  pour  servir  dans  une
campagne de marketing coercitif. Nous entendons parler d’une “pandémie de non-
vaccinés”. Or ce genre de pandémie n’existe pas. Mais toutes les preuves montrent
que la majorité des nouveaux cas proviennent des double-vaccinés.

« Les fonctionnaires publics et les “pressetitués” sous-entendent que ce sont ceux
qui refusent le vaccin qui sont responsables des nouvelles éclosions, alors qu’au
contraire, ce sont les gens vaccinés qui sont la cause des variants et des nouvelles
maladies. Comme l’a patiemment expliqué le Dr Malone, inventeur de la technologie
ARN-messager utilisée pour créer le vaccin, celui-ci entraîne le virus à produire des
variants qui échappent aux vaccins.

« Vu le nombre énorme de morts et de blessés associés aux vaccins, nous devons en
venir à la conclusion que les vaccins donnent des maladies Covid aux vaccinés.
Plusieurs ont des symptômes sévères, certains meurent et les autres ne savent pas
qu’ils l’ont.

« L’Establishment médical a évité les autopsies sur les morts reliés aux vaccins. Le
narratif ne veut pas les reconnaître. Les gens dévastés par le vaccin ne peuvent
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obtenir d’aide de l’Establishment médical. En fin de compte, une autopsie a été
effectuée et la première autopsie sur une mort causée par le vaccin amène ces
conclusions :

«  Cette  étude  post-mortem  ne  fait  que  confirmer  nos  pires  craintes  que  les
injections-covid  causent  plus  de  tort  que  de  bien,  et  pourraient  même en  fait
accélérer la propagation du virus… »

« Il n’existe aucune preuve que le vaccin protège contre le Covid. En réalité, le
vaccin semble propager le virus.

« La politique Covid est tellement contrefactuelle et si contredite par toutes les
preuves que les théoriciens de la conspiration qui voient un agenda plus sombre à
l’œuvre sont en train de gagner en crédibilité. Quand un vaccin s’avère ne pas
protéger,  mais causer des morts et des maladies sans précédent,  comment une
personne intelligente peut-elle en arriver à la conclusion que plus de vaccins encore
sont la solution ? »

Un procès intenté en Alabama le 19 juillet « allègue que le gouvernement a tenté
d’étouffer de façon massive les morts américaines relatives au injections Covid et
qui se montent à au moins 45 000 ».

Le Dr Peter McCullough « est professeur de médecine et vice-directeur de médecine
interne à l’Université Baylor et il enseigne également à l’Université A&M du Texas.
C’est un épidémiologiste, un cardiologue et un spécialiste de médecine interne, et il
a témoigné devant le Sénat de l’État du Texas en relation avec les traitements du
Covid-19.  Il  détient  la  distinction d’être  le  médecin le  plus  cité  concernant  les
traitements  contre  le  Covid-19,  ayant  plus  de  600  citations  à  la  Bibliothèque
Nationale de Médecine. »

Le Dr McCullough soutient publiquement que les injections Covid ont déjà tué plus
de 50 000 Américains.

McCullough a dit : « De bons docteurs font des choses impensables … Ils semblent
sous l’effet d’un sortilège. »

Ce que la plupart des gens ne réalisent pas et ce que la majorité des chrétiens



devraient réaliser, mais ne le font pas, c’est que ce « sortilège » est une séduction
surnaturelle de l’antichrist. Et des pasteurs et des leaders chrétiens sont tout aussi
enveloppés par ce « sortilège » que les docteurs.

La Dre Sherri Tenpenny dit que 200 000 personnes sont mortes suite à la prise
d’injection.

De la même manière que le CDC et l’establishment médical ont manipulé et exagéré
le nombre de morts Covid l’an dernier, de même manipulent-ils et rapportent-ils à la
baisse le nombre de morts causées pas les vaccins Covid.

Et, encore une fois, Donald Trump est tout aussi volontairement propagandiste que
Joe Biden dans cette séduction globale conçue à la fois pour tuer et pour rendre
esclave.

Trump est dans tous les médias en train de leurrer les gens vers les vaccins Covid.
En Alabama, Trump fut en fait hué dans un de ses ralliements pour avoir fait la
promotion des injections. Peut-être y a-t-il de l’espoir pour les quelques millions de
ses laquais apparemment écervelés qui l’adorent encore, même s’il est LA personne
la plus responsable dans le monde pour cette pLandémie globale connue sous le
nom de narratif Covid. En effet, il parcourt toute l’Amérique en s’en vantant et se
plaint que les médias ne lui donnent pas assez de crédit pour ce Frankenstein de Big
Pharma qu’il  a  lancé  sur  le  monde.  Et  pourtant,  des  hordes  de  conservateurs
continuent de croire que cet escroc est le seul espoir de l’Amérique.

Plus, ce fut la nomination de Trump à la Cour Suprême, Amy Coney Barrett, qui
abolit les défis envers les obligations de vaccins Covid :

« La Juge de la Cour Suprême, Amy Coney Barrett, a porté un coup surprenant [pas
pour moi ; j’ai tenté d’avertir les lecteurs à son propos quand elle a été assignée]
contre ceux qui cherchent à défier les obligations de vaccination Covid, ce jeudi,
lorsqu’elle cassa une récusation contre l’obligation d’un collège, sans commenter.

« Un groupe de huit étudiants de l’Université d’Indiana cherchait une injonction
d’urgence de la Cour Suprême contre l’obligation vaccinale de leur collège. Dans

son rôle de superviseure de la 7e Circonscription de la Cour d’Appels, Barrett révisa



la motion et la rejeta.

« Barrett a choisi de ne pas référer l’affaire à la Cour des neuf juges et n’a offert
aucune  explication  pour  sa  décision  dans  un  geste  qui  pourrait  avoir  des
implications plus grandes en regard des obligations vaccinales à travers le pays.. »

J’encourage  fortement  les  lecteurs  à  regarder  cette  courte  vidéo  de
StateOfTheNation.com et partagez-la, s’il vous plaît, avec le plus possible de lèches-
bottes  de  Trump.  Tôt  ou  tard,  quelque  chose  doit  les  réveiller  du  monde
fantaisiste dans lequel Trump et QAnon les ont mis.

Chose  assez  intéressante,  alors  que  Biden  fait  tout  ce  qu’il  peut  pour  amener
l’obligation vaccinale Covid au pays, le Président russe Vladimir Poutine se répand
en injures contre les injections forcées.

« Ceux qui sont hésitants ou anxieux de s’engager dans un vaccin Covid-19 devraient
être encouragés et motivés à retrousser leurs manches, a dit le Président russe
Vladimir  Poutine,  tout en s’insurgeant contre la coercition et l’obligation.
[Emphase ajoutée]

« [Le] Président insiste à dire que les injections ne doivent pas être “imposées” au
public. »

Vous savez que les choses ont mauvais air quand le Président des États-Unis sur-
soviétise le Président de la Russie.

Oui, Biden et Trump sont tous les deux des compères dans l’affaire des obligations
vaccinales de l’État Profond.

Je vais continuer à le répéter tant que j’aurai le cœur qui bat : les problèmes de
l’Amérique ne sont pas d’abord politiques et ne pourront jamais être résolus à la
Maison Blanche. Ils sont premièrement spirituels et ne pourront être résolus que
dans la Maison de l’Église.

Lorsque les pasteurs et les églises redeviendront les bastions de la vérité et du
courage, alors, et seulement alors, l’Amérique commencera à être sur le chemin de
la guérison.

http://stateofthenation.co/?p=80200


Un  drap  mortuaire  descend  sur
l’Amérique

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Décembre 2021

Par Jerry Barrett

« Mais tant que la terre sera, les semailles et les moissons, le froid et le chaud,
l’été et l’hiver, le jour et la nuit ne cesseront point. »

Genèse 8:22

« L’homme double de cœur est inconstant en toutes ses voies. »

Jacques 1:8
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Depuis plus de cinquante ans, les alarmistes poussent des cris stridents à propos du
destin en suspens de la planète terre. Ce qu’ils vendaient d’abord comme une ère
glaciaire à venir, a rapidement été changé en réchauffement global. Lorsque les
scientistes et les chercheurs rapportèrent qu’en fait la planète se refroidissait, le
nouveau  slogan  devint  le  changement  climatique.  Aucun  de  ces  soi-disant
climatologues  n’a  jamais  admis  la  vérité  écrite  dans  la  Sainte  Parole  de  Dieu.

Partout où Al Gore s’est rendu en jet privé avec son entourage, le mantra a porté sur
la ruine et les ténèbres. Peu importe le fait que les traces de carbone d’Al Gore soit
aussi grosses qu’un petit pays, nous, les humbles citoyens globaux devons faire plus
pour empêcher une catastrophe imminente. Chose ironique, il semble que beaucoup
de destinations où Gore est allé parler à ce sujet aient vécu des chutes de neige
record et des températures frigorifiques.

En avançant rapidement au fil de 2021, la clameur est encore plus forte. Le grand
courant médiatique a repris l’activisme du changement climatique – de même que
d’autres causes de la gauche folle – en produisant constamment des appels émotifs
dans le but de contribuer à sauver la planète.

L’occupant  actuel  –  le  ci-devant  Résident  –  du  1600  Pennsylvania  Avenue  à
Washington, D.C.,  a fait  davantage par ses Ordres Exécutifs,  ses mémos et ses
décrets  pour  détruire  notre  indépendance  énergétique  que  tous  les  régimes
précédents. Tout en mettant l’embargo sur le forage, Biden a simultanément supplié
les producteurs pétroliers de l’OPEC d’accroître le volume de leurs robinets.

Une  partie  du  budget  du  Résident  Biden  contient  des  fonds  pour  calmer  les
progressistes  en  soutenant  le  Green  New Deal  (Nouvelle  entente  verte)  de  la
représentante  Alexandria  Ocasio-Cortez  (D-NY).  Si  vous  vous  rappelez,  Ocasio-
Cortez avait  déclaré que la terre prendrait  fin dans douze ans à moins que ne
survienne  un  changement  massif.  Pour  ne  pas  être  défait,  l’ancien  espoir
présidentiel Beto O’Rourke avait déclaré que cela prendrait encore moins de temps.

Cependant, si la terre se réchauffe et que les glaces océaniques fondent à un taux
record, pourquoi l’ancien Président Barack Obama a-t-il  dépensé des millions de
dollars pour acheter un domaine sur le bord de la mer à Martha’s Vineyard ? Cela ne
confirme-t-il pas, en fait, qu’il s’agit d’une fausse proclamation ? L’ironie de la chose



n’échappe pas à ceux qui savent.

Les coups arrivent encore

La menace du changement climatique a largement été mise sur le dos du dioxyde de
carbone inondant l’environnement et créant un dôme qui renferme la chaleur. Ce
gaz provient principalement des véhicules alimentés par la gazoline et le diesel. D’où
l’incitation à avoir plus de véhicule électrique pour remplacer ces vieilles reliques.

Malheureusement pour ces malades de l’environnement, l’électricité utilisée pour
charger ces véhicules doit venir de quelque part. Bien que la Californie ait tenté de
récolter  l’énergie  éolienne  et  solaire,  ça  s’est  avéré  inefficace  à  fournir  assez
d’énergie  pour  garder  les  lumières  allumées,  encore  bien  moins  recharger  des
millions de voitures électriques.

Les usines alimentées par le charbon sont des dinosaures pour ces cinglés, mais cela
s’est avéré une des sources d’énergie les plus fiables. Le gaz naturel est aussi sur la
liste noire parce qu’il provient du forage de « combustibles fossiles », même si ses
émissions sont minimales.

D’ici 2030, nous n’aurons plus de
charbon  aux  États-Unis.  Nous
n’aurons plus d’usines au charbon,
déclare John Kerry.

John Kerry, le « Tzar du Climat » de Biden, a récemment dit la vérité en ce qui
concerne ce que le régime actuel a en tête pour l’Amérique. Kerry a dit dans une
entrevue avec John Micklethwait,  rédacteur-en-chef au Bloomberg News, « D’ici
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2030, nous n’aurons plus de charbon aux États-Unis. Il n’y aura plus d’usines au
charbon. »

D’un autre côté,  la  Chine planifie  construire 43 nouvelles usines alimentées au
charbon. Ces nouveaux projets ont été annoncés dans la première moitié de 2021
malgré que le plus gros pollueur du monde se soit engagé à amener ses émissions à
leurs sommets avant 2030. La Chine n’est pas la seule à dépendre du charbon.
Quatre autres pays – l’Inde, l’Indonésie, le Japon et le Vietnam – comptent pour plus
de 80 % des stations au charbon implantées à travers le monde.

Saule Omarova, choix de Joe Biden comme Contrôleur de la Monnaie, est née et a
été élevée en Russie communiste.  Mme Omarova a livré ce message durant un
séminaire de la « Richesse Sociale », en mars 2021, qui fut couvert par le groupe de
recherche conservatrice AAP :

« Ce à quoi je pense ici, c’est premièrement l’industrie du charbon et du pétrole et
du gaz. Un paquet des plus petits joueurs de cette industrie vont probablement faire
banqueroute à court terme, du moins, nous voulons qu’ils fassent banqueroute si
nous voulons nous attaquer au changement climatique, n’est-ce pas ? »

Quelle dimension avait le cortège de voitures de Biden ?

À la fin d’octobre, Joe Biden traversa l’Atlantique à bord de l’Air Force One pour
assister à une rencontre du G20 à Rome, en Italie. Les leaders de dix-neuf pays, en
plus de ceux de l’Union Européenne, se sont réunis pour discuter de nombreux
sujets sur la liste de souhaits des cinglés de la gauche : le changement climatique, le
développement viable et autres passe-temps bidons lucratifs.

Pour ceux qui  ne sont  pas au courant,  partout  où voyage le  « Président  »,  sa
limousine blindée doit s’y rendre aussi. Cela requiert un très gros avion (ou plus
encore) pour transporter la « Bête » vers ces endroits. Également, les véhicules
blindés du Service Secret doivent aussi être transportés. Bien qu’ils prêchent le
changement climatique à la maison, Biden et son très gros entourage créèrent un
cortège de quatre-vingt-cinq voitures pour se rendre à la Cité du Vatican !



Quel  impact  environnemental
ce la  c rée - t - i l  ?  D ’après
NewsNationUSA.com, le vol, de
la  Base  Air  Force  d’Andrews
jusqu’à  l’aéroport  de  Rome,
généra  952  952  l ivres  de
carbone. Gardez en tête que ce
n’était que pour l’Air Force One
seulement.  Le  cortège  de  85
voitures,  dont deux  limousines
bestiales, généra 370 livres de
carbone.

Du sommet du G20 à Rome, Biden et compagnie s’envolèrent vers l’Écosse pour le
sommet COP26 sur le changement climatique, à Glasgow, au début de novembre.
Cela a généré 371 088 livres de carbone, et son cortège subséquent de seulement
vingt véhicules a généré un autre 1 680 livres de carbone. Le voyage de retour d’Air
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Force One générera 736 992 livres de carbone pour un total estimé à deux millions
de livres de carbone générées. Tout ça en l’espace de six jours !

Le Président de la Chine Xi Jinping a choisi de ne pas assister au sommet COP26 sur
le  changement  climatique,  et  il  ne  fera  que  soumettre  une  déclaration  écrite.
Vladimir Poutine de Russie et Jair Bolsonaro du Brésil, tous les deux en charge de
gros pollueurs, ont décliné l’invitation à cet événement.

On a estimé que quatre cents avions privés ont atterri à Glasgow en vue de ce
sommet. Après avoir fait descendre leurs passagers, un grand nombre de ces avions
ont été forcés de s’envoler vers un autre aéroport à cause du manque d’espace de
stationnement  à  Glasgow.  Une  flotte  de  Véhicules  Utilitaires  Sports  à  haute
consommation de gazoline attendait les assistants pour les amener de l’aéroport à
leurs  logements.  Étrange  tournure  des  choses,  les  leaders  des  plus  gros  pays
pollueurs  pourront  du  revers  de  la  main  déclarer  qu’ils  n’ont  rien  ajouté  à
l’empreinte de carbone créée lors de ce sommet.

Comme avertissement, les assistants au sommet COP26 disposeront de véhiculent
électriques pour les conduire dans Glasgow durant les deux semaines du congrès.
Malheureusement, il n’y a pas assez d’équipement pour recharger ces véhicules,
alors  on  a  acheté  des  génératrices  au  diesel  pour  recharger  les  voitures.
L’hypocrisie  règne  en  maître  encore  une  fois  !

Mais attendez… il y a plus !

Le changement climatique global n’est que l’un des nombreux projets chéris des
cinglés de la gauche. À l’agenda, il y a aussi l’immigration et l’infrastructure. Mais
ne vous laissez pas fourvoyer par ces expressions. Les progressifs du Congrès en ont
une définition bien différente de la nôtre.

Nancy Pelosi a pu forcer, c’est-à-dire, corrompre treize Républicains à se joindre aux
Démocrates pour adopter le « projet de loi sur l’infrastructure » de 1,2 trillions $ de
Biden. Une des dispositions de ce projet de loi porte sur un programme pilote pour
créer  un  système  de  mesure  du  kilométrage  d’un  véhicule  afin  de  taxer  les
conducteurs selon le kilométrage annuel parcouru. Dans un état aussi vaste que le
Texas,  cela  pourrait  se  traduire  en  épreuves  financières  extrêmes  pour  les



travailleurs  de  la  classe  moyenne.

Nancy  Pelosi  a  dirigé  un  contingent  démocrate  de  vingt-deux  membres  de  la
Chambre à Glasgow. Ce n’est qu’une des quelques délégations congressistes qui ont
fait le périple vers ce sommet. Mme Pelosi a fait remarquer : « Notre délégation
congressiste  vient  ici  dans  le  but  de  faire  avancer  une  législation  climatique
ambitieuse et conséquente. » Elle a aussi souligné que les mesures du régime Biden
visant à couper les émissions américaines de méthane ont contribué à encourager
plus de cent pays à se joindre à l’engagement non obligatoire au sujet du méthane.

Une autre disposition comprise dans ce projet de loi exigera que tous les véhicules
soient équipés, dès leur sortie d’usine, d’une « technologie détectant l’alcool ou les
facultés  affaiblies  ».  Que  ce  soit  par  un  appareil  éthylomètre  dans  lequel  le
conducteur doit souffler, un senseur capable de détecter l’alcool dans l’air ou un
senseur  qui  incorpore  une  lumière  infrarouge  à  appliquer  sur  les  empreintes
digitales, cela demeure le choix du manufacturier du véhicule.

Même s’il  est destiné à prévenir les accidents dus à l’ivresse, qui revendiquent
presque  10  000  vies  par  année,  cet  empiètement  sera  payé  par  tous  les
consommateurs  –  même  ceux  d’entre  nous  qui  ne  boivent  pas  de  breuvages
alcoolisés. En fin de compte, il s’agit d’un autre privilège qui a été usurpé sous
prétexte de sécurité.

Quand les politiciens sont retournés vers leurs électeurs dans chacun de leur état,
un de leurs cris de bataille a été : « J’amène de l’argent pour vous aider. » C’est ce
que produit cette fête électoraliste dépensière, mais au dépend de qui ? Ne payons-
nous  pas  tous  des  taxes  ?  Malheureusement,  les  politiciens  ne  souhaitent
qu’impressionner et engranger plus de votes pour rester en poste. Aussi, dans ce
monstrueux  et  destructif  projet  de  loi,  on  a  inclus  beaucoup  de  pépites  qui
bénéficient au Nouvel Accord Vert. Hélas, chose triste, moins de la moitié de ce
projet de loi « sur l’infrastructure » va vraiment venir en aide à l’infrastructure
américaine des ponts et chaussées.

Reconstruire qui en mieux ?

Le gros domino suivant à chuter sera la réforme de l’immigration. Dans le budget



« Reconstruire mieux » de Biden, vous pouvez parier que l’amnistie, ou une certaine
forme  d’amnistie,  y  sera  incluse.  Plus  de  sept  millions  d’étrangers  illégaux
pourraient en bénéficier, et les Démocrates salivent à la perspective de tous ces
électeurs potentiels.

L’administration  Biden  envisage  de
compenser les familles immigrantes qui
ont  été  séparées  à  la  front ière
américaine,  lors  de  l’administration
Trump, avec des paiements de 450 000
$ par personne.

L’amnistie  n’est  qu’un  des  rouages  clés  de  cette  législation  en  instance.  Les
Démocrates veulent éliminer l’exigence du numéro de sécurité sociale présentement
utilisé pour prouver l’éligibilité aux crédits de taxes pour les enfants. Si on l’adopte,
le  changement  accordera  ces  bénéfices  à  grosso-modo  un  million  d’enfants
étrangers illégaux. On a aussi rapporté que le Département de la Justice de Biden
veut que les familles d’immigrants – qui ont été séparées à la frontière sud sous la
politique zéro-tolérance de Trump – reçoivent des paiements de 450 000 $ par
personne  en  arrangements  monétaires.  Présentement,  il  y  a  environ  940
réclamations  en  attente  jusqu’à  aujourd’hui.

Les  Démocrates  veulent  aussi  éliminer  les  restrictions  sur  la  capacité  des
entreprises majeures de faire venir des travailleurs étrangers. Un grand nombre de
ces employeurs, comme Google et Facebook, exploitent déjà des lacunes légales
pour permettre à des travailleurs temporaires qui sont ici avec des visas H-1B de
rester aux États-Unis de manière permanente.
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Une autre disposition permettrait aux étrangers illégaux de gros escomptes de cours
qui ne sont pas – et ne devraient pas – être accordés aux citoyens américains. Pour
s’assurer une pléthore de futurs électeurs démocrates, le montant de dollars des
payeurs de taxes alloué à la sécurité frontalière est de… 0,00 $ !

Diversité, Équité et Inclusion

Le secrétaire aux Transports américains, Pete Buttigieg, s’est engagé récemment à
aborder  le  «  racisme  »  qui  a  infiltré  les  édifices  des  Ponts  et  Chaussées  de
l’Amérique. Buttigieg a expliqué comment le programme « Justice40 » du Résident
Biden allait appliquer l’équité dans l’infrastructure en livrant au moins 40 % des
bénéfices aux « communautés désavantagées ».

Buttigieg déclare que le projet de loi sur l’infrastructure va aborder les signaux
racistes des autoroutes conçus pour bloquer les enfants noirs et bruns menés en
autobus sur la plage. Le programme, surnommé « Raccord des communautés »,
abordera les iniquités raciales dans la signalisation des autoroutes du pays.

Buttigieg a ajouté : « Si un passage a été construit de façon telle qu’un autobus
transportant principalement des enfants noirs ou portoricains à la plage, à New
York, ne puisse y passer parce qu’il a été conçu trop bas, cela reflète de manière
évidente un racisme qui a mené au choix de ces signaux. »

Les problèmes de chaîne de fourniture – un de ses devoirs en tant que Secrétaire
aux Transports  –  qui  affligent  notre  pays  inquiétaient  fort  peu Buttigieg.  On a
photographié des bateaux transportant de l’approvisionnement des plus nécessaires
alors  qu’ils  mouillaient  sur  la  côte  de  la  Californie.  Il  était  en  congé payé  de
paternité pour quatre semaines après que lui  et  son conjoint  homosexuel  aient
adopté des jumeaux.

Abondance de mandats

Un nombre incalculable d’Américains qualifiés ont été forcés de quitter leur emploi
à cause du mandat de Biden de prendre la piqûre COVID-19. On a rapporté que plus
de  la  moitié  des  agents  en  devoir  de  la  patrouille  frontalière  pourraient  être
congédiés à cause de leur statut de vaccination non rapporté. Ce mandat affecte



également plus de vingt-cinq millions de travailleurs qui ne sont pas en accord avec
ce mandat.

L’Amérique subit présentement une des pénuries de travailleurs les plus épiques de
son histoire. Quel effet cela aura-t-il sur notre économie si ces gens perdent leur
emploi ? L’inflation est actuellement sur une montée de trente ans. Les prix de la
nourriture  ont  monté  en  flèche  comme  bien  d’autres  items.  Les  étagères  des
magasins sont  vides parce qu’il  n’y  a  pas assez de chauffeurs de camion pour
transporter les aliments.

Or, Joe Biden pousse pour faire fermer la Ligne 5 du pipeline du Michigan qui
transporte plus de 500 000 barils de pétrole brut par jour du Canada au Michigan où
il est raffiné et distribué partout dans le Midwest. Sans ce pipeline, les états du
Midwest vont devoir faire face à un manque critique de combustible cet hiver.

La Déclaration d’Indépendance fut écrite par un comité composé de John Adams,
Benjamin Franklin, Thomas Jefferson, Roger Sherman et Robert Livingston. Dans ce
document, nous trouvons cette phrase :

« Mais quand un long train d’abus et d’usurpations, poursuivant invariablement le
même Objet, évince un concept afin de les réduire à un Despotisme absolu, il est de
leur droit, il est de leur devoir de renverser un tel Gouvernement et de pourvoir à de
nouveaux Gardiens pour leur sécurité future. »

Le  Despotisme  absolu  pourrait  être  déclaré  par  chaque  citoyen  américain
aujourd’hui. Le régime Biden, de même qu’une multitude de créatures des marais
qui habitent nos branches législatives et judiciaires, ont apparemment tiré une ligne
sur le sable. Les patriotes entendent le son de la baguette depuis des années. De
plus en plus d’Américains commencent enfin à l’entendre aussi.

Si vous ne vous tenez pas debout pour quelque chose, vous chuterez pour n’importe
quoi. Toutefois, tenez compte des paroles de l’apôtre Paul, dans Romains 12:19-20 :
« Ne vous vengez point vous-mêmes, mes bien-aimés, mais laissez agir la colère de
Dieu, car il est écrit : à moi appartient la vengeance ; je le rendrai, dit le Seigneur. Si
donc ton ennemi a faim, donne-lui à manger ; s’il a soif, donne-lui à boire : car en
faisant cela tu retireras des charbons de feu qui sont sur sa tête. »


